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Apdesi Tolak BST 1 Bulan
Hayo... pemerintah tepati janjinya...

184 ASN Bangka Dimutasi
Bukan karena dendam politik loh ya...

cerudik
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WAKIL Gubernur Kepulauan Bangka
Belitung (Babel), Abdul Fatah, menye-
butkan, anggaran dari Pemprov Babel
yang digunakan untuk penanggulangan
Corona Virus Disease 2019 (Covid-19)
dilakukan untuk banyak hal.

Namun, kata dia, karena keterbatas-
an anggaran ini, akhirnya Pemprov
tidak bisa memberikan bantuan sosial
tunai (BST) kepada penerima dalam
jumlah yang besar.

“Pertama ada musibah ini, dana
kita gunakan untuk peralatan kese-
hatan kemudian adalah dalam hal
kita memberikan insentif kepada

PANGKALPINANG- Dinas Kearsipan dan
Perpustakaan (DKPUS) Provinsi Bangka Belitung
(Babel) menyerahkan hadiah kepada pemenang
lomba minat baca tingkat Provinsi Babel tahun
2020 di halaman Kantor DKPUS Babel, Kamis (13/
8/2020). Lomba ini dilaksanakan setiap tahun
bersumber dari dana APBN dengan tujuan
meningkatkan minat baca masyarakat.

“Mudah-mudahan acara ini dapat memberikan
manfaat bagi kita semua, meningkatkan minat
baca, menumbuhkan kreativitas dan percaya diri
masing-masing peserta sebagai bekal kehidupan
bermasyarakat,” kata Staf Ahli Gubernur bidang
Kemasyarakatan dan SDM Pemprov Babel, Toni
Batubara saat menghadiri acara penyerahan
penghargaan lomba minat baca.

Dia juga meminta, agar para

PANGKALPINANG -
Pandemi Covid-19 menekan
pertumbuhan ekonomi Bangka
Belitung triwulan II-2020.
Pertumbuhan ekonomi tri-
wulan II 2020 mengalami kon-
traksi -4,98% (yoy), turun
dibandingkan dengan capaian
triwulan I 2020 sebesar 1,35%
(yoy).

Perkembangan ini tidak ter-
lepas dari pengaruh melemah-
nya ekonomi global sejalan de-
ngan pandemi Covid-19, serta
menurunnya aktivitas ekonomi
domestik sebagai dampak
pembatasan kegiatan untuk
mencegah penyebaran pan-
demi COVID-19.

Kepala Kantor Perwakikan
Bank Indonesia Provinsi Kepu-
lauan Bangka Belitung, Tantan
Heroika S mengatakan, hampir
seluruh sektor unggulan Bangka
Belitung mengalami kontraksi
kecuali sektor pertanian disisi
lapangan usaha.

Sektor pertambangan dan
industri pengolahan, Tantan
menjelaskan bahwa masing-
masing terkontraksi sebesar
11,55% (yoy) dan 4,83% (yoy),
lebih dalam dibandingkan kon-
traksi pada triwulan sebelum-
nya.

“Penurunan kinerja kedua
sektor tersebut disebabkan oleh
penurunan harga timah sebagai
dampak menurunnya per-
mintaan timah global akibat
terbatasnya aktivitas industri
otomotif dan elektronik selama
pandemi COVID-19. Rata-rata
harga timah global pada tri-
wulan II 2020 mencapai
14.742 USD/MT atau turun
24.96% (yoy), lebih rendah

SUNGAILIAT -
Kabupaten Bangka kembali
mutasi 184 ASN di lingkung-
annya. Dari total tersebut, lima
diantaranya merupakan peja-
bat estelon II, Kamis (13/8/
2020).

Bupati Bangka, Mulkan lang-
sung melantik dan mengambil
sumpah para ASN tersebut yang
dihadiri juga para pejabat tinggi
lainnya serta seluruh kepala
OPD di Gedung Sepintu Sedu-
lang Sungailiat.

Dalam sambutannya, ia me-
minta agar seluruh pegawai yang
baru dilantik tersebut adalah or-
ang yang terbaik dan dipercaya
dapat mengemban posisinya
masing-masing saat ini.

“Yang dilantik ini adalah or-
ang yang terbaik dari yang baik
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Apdesi Tolak
BST 1 Bulan
Minta Dibayar Berturut-turut 3 Bulan
PANGKALPINANG -

APDESI (Asosiasi Perangkat
Desa Indonesia) Provinsi Kepu-
lauan Bangka Belitung meminta
BST (Bantuan Sosial Tunai)
senilai Rp300 ribu, dibayar
berturut-turut selama tiga bu-
lan. Hal itu seperti disampai-
kan Ketua DPD APDESI Ba-
bel, Sumirzan saat audiensi
dengan Komisi IV, Dinas
Sosial dan Bakeuda, di
Ruang Banmus DPRD Ba-
bel, Kamis (13/8).

“Jadi kemarin kita su-
dah kontak semua te-
man-teman (DPC AP-

DESI-red) untuk rapat sebelum
audiensi dengan bapak-bapak
di DPRD dan di dalam rapat
APDESI itu kita sudah putus-
kan, kalau cuma 300 ribu sebu-
lan sekali bantuan, kita tolak,
apapun konsekuensinya,” kata
Sumirzan.

Menurut Sumirzan, pada
pembahasan sebelumnya, BST
sebesar Rp600 ribu untuk 50
KK per desa itu telah disepakati.
Oleh karena itu, diutarakan dia,
rencana bantuan tersebut telah
disampaikan oleh pihaknya ke
desa-desa.

“Bantuan 600 ribu itu seperti

yang disampaikan oleh kawan-
kawan di Komisi IV itu dibahas
di badan anggaran disepakati,
diputuskan ada anggarannya,
makanya sesuai janji provinsi
yang disampaikan ke kita, ya
kita kejar itu,” ujarnya.

Dengan demikian, ia berha-
rap, pemerintah provinsi dapat
mengupayakan apa yang men-
jadi tuntutan mereka dengan
memberikan BST Rp300 Ribu
untuk 50 KK per desa selama
tiga bulan berturut-turut.

“Walaupun BST itu tidak
Rp600 ribu per KK, Rp300 ribu
pun jadi lah asal pasti selama tiga
bulan, bukan cuma sebulan,
k a l a u

Pemprov Anggarkan
BST Hanya 50 KK

tenaga medis dan paramedis yang mela-
kukan layanan terhadap Covid-19 ini,”
ujarnya, Rabu (12/8/2020).

Tak hanya itu, kata dia, dana tersebut
juga digunakan untuk operasionalisasi
penanganan penguatan kelengkapan-
kelengkapan yang harus jadi markas
Covid-19.

“Kemudian yang ketiga, Kita juga
melakukan suatu kegiatan manakala ada
yang terpapar maka dia di rumah kan,
kita juga memberikan santunan yaitu
bantuan bahan makanan atau sembako
yang seadanya dengan total biayanya itu
ada cukup besar,”

Covid-19 Tekan Pertumbuhan
Ekonomi Babel 2020

PANGKALPINANG -
Beredarnya buku pelajaran
lembar kerja siswa (LKS) Pen-
didikan Agama Islam yang
terdapat kekeliruan diduga
menghina Nabi Muhammad
SAW di SD Negeri 12 Kota
Pangkalpinang disita Kejaksaan
Negeri Pangkalpinang.

Buku LKS Pendidikan Agama
Islam dan Budi Pekerti untuk
kelas II itupun diminta untuk
segera ditarik bila masih ber-

dibandingkan tri-
wulan sebelumnya,”
ujar Tantan kepada
rakyatpos.com, Kamis
(13/8/2020).

Sebagai dampaknya,
menurut Kepala BI, per-
usahaan menahan ekspor
logam timah yang ber-
dampak terhadap penu-
runan produksi ditengah
permintaan eskpor logam
timah yang terbatas.

Dikata-

Kejari Sita Buku
Diduga Hina Nabi

Muhammad
edar.

Dalam buku LKS tersebut,
kalimat kontroversial itu ter-
dapat dalam soal nomor 15
berisi pertanyaan tentang Nabi
Muhammad SAW menjelaskan
bahwa jujur itu membawa ke-
baikan dan kebaikan itu me-
nuntun ke surga. Pernyataan
tersebut muncul dalam bentuk
soal pilihan ganda yang terdapat
di halaman 10.

Buku yang

184 ASN Bangka
Dimutasi

Mulkan Sanggah Dendam Politik

karena tidak semua pegawai
kita lantik hari ini. Untuk men-
duduki jabatan ini adalah orang
yang sudah teruji,” ungkap
Mulkan.

Ia juga mengatakan bahwa
dalam rotasi pegawai ini tidak
ada istilah titipan ataupun den-
dam politik karena memang
merupakan pertimbangan dari
Badan Pertimbangan Jabatan
dan Kepangkatan (baperjakat).

“Tidak ada dendam politik,
suka atau tidak suka dengan
pegawai tapi ini murni karena
kinerja sesuai pertimbangan
baperjakat dan masukan dari
OPD terkait,” terangnya.

Ia meminta agar seluruh
pegawai untuk memberikan
kinerja terbaiknya sehingga
pembangunan

DKPUS Babel Serahkan
Hadiah Lomba Minat Baca

Juara I Wakili Babel ke Nasional

Buku LKS
Pendidikan

Agama Islam
disita

Kejaksaan
Negeri

Pangkalpinang
lantaran

terdapat soal
diduga

menghina Nabi
Muhammad

SAW.

Tantan Heroika S

ke Hal 11 Kol 5
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Capaian SPO di
Pangkalpinang
Tertinggi di Babel

P A N G K A L P I N A N G -
Badan Pusat Statistik (BPS) Kota
Pangkalpinang mengapresiasi
kolaborasi kegiatan pelaksanaan
Sensus Penduduk Online (SPO)
Tahun 2020 dengan Peme-
rintah Kota Pangkalpinang.

Hasilnya Pangkalpinang me-
raih peringkat pertama pelak-
sanaan Sensus Penduduk
Online Tahun 2020 se-Provinsi
Bangka Belitung (Babel) untuk
kategori prestasi kota dengan
capaian response rate yang
melebihi target.

Kepala BPS Kota Pangkal-
pinang, Ahmad Thamrin me-

ngatakan keberhasilan Pang-
kalpinang dalam meraih
torehan juara satu ini selain
kerja sama yang baik antar dua
instansi, juga adanya peran aktif
dari masyarakat Pangkalpinang
yang peduli tentang pentingnya
data kependudukan dalam
menunjang pembangunan.

Hal ini disampaikannya di
sela audiensi dan silaturahmi
Kepala BPS Kota Pangkal-
pinang sekaligus penyerahan
piagam penghargaan keter-
capaian sensus penduduk online
tahun 2020 di Kota Pangkal-
pinang kepada Wali Kota

Pangkalpinang di Ruang Rapat
Wali Kota Pangkalpinang,
Kamis (13/8/2020).

“Kita juara satu se-Babel.
Dengan target 29 persen
sekarang tercapai 42,42 persen
untuk partisipan. Jadi total
penduduk kita sudah setengah
yang sudah didata oleh BPS. Ini
tidak lepas dari peran aktif dan
kesadaran masyarakat,” ujar
Thamrin.

Dia menjelaskan bahwasanya
BPS pada tanggal 1 September
nanti akan kembali melakukan
pendataan sensus penduduk
lanjutan. Untuk itu dirinya

berpesan agar warga kota
Pangkalpinang kembali aktif
berperan serta dalam kegiatan
tersebut. Warga diminta untuk
dapat menerima petugas BPS
yang akan mengunjungi rumah
warga, dengan cara mengisi
data yang baik dan jujur apa
adanya.

“Harapannya perencanaan
pendataan yang ada di kota
Pangkalpinang dapat berjalan
dengan baik sebagai basis data
terpadu, big data, satu data
menuju kota Pangkalpinang
lebih maju lagi,”tukasnya.
(bum/rls/r2)

Kepala BPS Kota Pangkalpinang, Ahmad Thamrin menyerahkan penghargaan kepada Wali Kota Pangkalpinang, Maulan Aklil,  Kamis (13/8/2020).
(foto: Budi Muridan)

Taspen Pangkalpinang Serahkan
Bantuan Bedah Sekolah

PANGKALPINANG - PT
Taspen (Persero) Cabang
Pangkalpinang kembali mewu-
judkan kepeduliannya kepada
masyarakat khususnya dunia
pendidikan melalui program
CSR telah menyerahkan
bantuan bedah sekolah sebesar
Rp120 juta kepada SD Negeri
14 Kota Pangkalpinang.

“Bantuan ini kita maksudkan
untuk pembangunan ruang
kelas dan ruang guru di SD
Negeri 14 Pangkalpinang,” kata
Branch Manager PT Taspen
Pangkalpinang, Karem, usai
menyerahkan secara simbolis
bantuan tersebut, Kamis(13/8).

Ia mengatakan, bantuan
bedah sekolah ini salah satu
program CSR Taspen untuk
masyarakat sekitar, guna men-
dukung kemajuan pendidikan
didaerah.

“Berdasarkan hasil survey, SDN
14 dengan jumlah siswa lebih dari
400 sementara gedung sudah
rusak, kalau hujan sering bocor
dan kebanjiran sehingga layak

untuk kita bantu,” tambahnya.
Sementara itu dari Dinas

Pendidikan yang dihadiri oleh
Pengawas Sekolah Madya Kota
Pangkalpinang, Tuti Indari
mengatakan Pemerintah Kota
Pangkalpinang menyampaikan
terimakasih kepada PT Taspen
karena sudah memberi bantuan
kepada SD Negeri 14 ini, untuk
pembangunan gedung lokal
kelas dan guru.

“Disekolah ini memang sangat
membutuhkan lokal kelas dan
guru, karena selama ini hanya
rumah dinas di sekitar sekolah
yang dialih fungsikan untuk
lokal guru, dan itupun sudah
tidak layak,” ujarnya.

Dan rumah dinas yang sela-
ma ini dijadikan sebagai lokal
guru itu merupakan lokasi
banjir. Setiap selesai jam seko-
lah, semua berkas diruangan
tersebut selalu dinaikkan keatas
untuk menghindari banjir.

“Semoga dengan adanya
bantuan dari Taspen ini SD 14
akan memiliki ruang kelas dan

ruang guru yang memadai agar
kegiatan proses belajar meng-
ajar dapat berjalan dengan baik.
Dan semoga bantuan seperti ini
dapat terus berlanjut serta dapat
ditingkatkan mengingat masih
banyak SD di Pangkalpinang
yang membutuhkan bantuan,”
ujarnya.

Kepala Sekolah SD Negeri 14
Pangkalpinang, Yuharti me-
nambahkan, sebenarnya sudah
lama kami ingin renovasi ruang
kelas dan ruang guru yang tidak
layak, tetapi terbentur dana
sehingga sampai saat ini belum
bisa diperbaiki. Pihaknya sangat
bersyukur karena tidak me-
nyangka mendapatkan per-
hatian dari Taspen melalui
bantuan bedah sekolah.

“Kita harap Taspen tidak
hanya andal dalam melayani
tetapi juga peduli terhadap
lingkungan sekitar dan terus
memberikan bantuan lagi agar
dapat bermanfaat untuk masya-
rakat, Taspen semakin eksis dan
jaya,” ujarnya. (antara)

Gubernur Apresiasi PT Timah
Bangun Kampoeng Reklamasi
Sebagai Pusat Penyelamatan Satwa

Gubernur Kepulauan Babel, Erzaldi Rosman Djohan saat berkunjung di Kampung Reklamasi Air Jangkang
Bangka, Kamis.(foto: antara)

P A N G K A L P I N A N G -
Pemerintah Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung mengapresiasi
PT Timah Tbk bersama Ani-
mals Lovers Bangka Belitung
Island (Alobi) membangun 37
hektare lahan bekas tambang
sebagai pusat penyelamatan
satwa liar, langka dari pe-
nyeludupan dan kepunahan.

“Saya mendukung dan men-
dorong kegiatan ini, agar
reklamasi sebaik ini menjadi
legacy PT Timah kepada mas-
yarakat,” kata Gubernur Kepu-
lauan Babel, Erzaldi Rosman
Djohan saat berkunjung di
Kampung Reklamasi Air
Jangkang Bangka, Kamis.

Ia mengatakan Kampung
Reklamasi Air Jangkang ini
awalnya merupakan kawasan
bekas penambangan bijih timah
dan sekarang dijadikan kawasan
hijau sekaligus sebagai tempat
edukasi, pusat penyelamatan
satwa (PPS) untuk menye-

lamatkan satwa langka dan
endemik Bangka Belitung dari
penyelundupan untuk di-
perjualbelikan.

“Saya kesini untuk melihat
aktivitas Alobi dalam menye-
lamatkan hewan, dan saya sur-
prise lagi, ternyata komunitas ini
didukung penuh oleh PT Timah
Tbk,” ujarnya.

Menurut dia kegiatan reklamasi
tidak hanya mengembalikan
fungsi kawasan tersebut seperti
dahulu, tetapi pemberdayaan
masyarakatnya juga ikut dipi-
kirkan, serta berharap PT Timah
dapat mengembangkan cara
ataupun strategi reklamasi lahan.

“Saya melihat lahan bekas
tambang seluas 37 hektar ini
sudah sangat representatif dan
insya Allah ini akan dikem-
bangkan lagi kurang lebih 46
hektare lagi,” katanya.

Kabid Reklamasi dan Pasca
Tambang PT Timah Tbk,
Christina Ida Romauli me-

ngatakan kampung reklamasi
ini untuk menangkarkan
berbagai hewan dan tumbuhan
langka, sebagai upaya peru-
sahaan menyelamatkan hewan
tersebut dari kepunahan.

“Kampoeng reklamasi ini
tidak hanya sebagai objek wisa-
ta baru, tetapi juga sebagai
tempat penyelamatan dan
pengembangbiakan hewan
yang mulai langka,” kata Kabid
Humas PT Timah Tbk, Anggie
Sihaan di Pangkalpinang, Jumat.

Ia mengatakan, hewan-
hewan langka yang berhasil
ditangkarkan dan diselamatkan
di Kampung Reklamasi Air
Jangkang itu diantaranya elang,
merak, berbagai jenis burung
kakak tua, mantilin, tupai, rusa,
kijang, siamang dan hewan asli
Bangka Belitung lainnya.

“Kita berharap adanya kam-
pung reklamasi ini dapat meng-
edukasi dan meningkatkan ke-
sadaran masyarakat untuk me-
lindungi hewan-hewan langka
daerah ini,” ujarnya. (antara)

Pemprov Babel Dorong Minat Baca Masyarakat

PANGKALPINANG - Staf
Ahli Gubernur Bidang Ke-
masyarakatan dan SDM
Pemprov Babel, Toni Batubara
mengatakan pemerintah ber-
upaya untuk menumbuhkan
minat baca masyarakat dan
mendorong sekolah maupun
desa untuk mempercantik
tampilan perpustakaan agar
tumbuh rasa ingin mendatangi
dan membaca buku di per-
pustakaan.

“Kondisi perpustakaan masih

jauh, masih banyak buku yang
belum dimanfaatkan karena
pengunjung masih relatif sedikit.
Perlu upaya bersama men-
dorong minat dan budaya
baca, agar lebih sering datang
ke perpustakaan, menjadikan
perpustakaan sebagai tempat
yang memberikan manfaat
kepada masyarakat,” ujar Toni
saat menghadiri kegiatan di
Kantor Dinas Kearsipan dan
Perpustakaan (DKPUS) Babel,
Kamis (13/8/2020).

Dia menegaskan, sekolah bisa
menggunakan dana Bantuan
Operasional Sekolah (BOS)
untuk mengisi koleksi buku dan
lainnya di perpustakaan
sekolah.

“Perpustakaan sekolah masih
jauh dari harapan karena
kurangnya perhatian kepala
sekolah, padahal sekolah bisa
menggunakan dana BOS untuk
mengisi buku buku di sekolah,”
sebut Toni.

Sementara, Kepala DKPUS

Provinsi Babel, Asyraf
Suryadhin menambahkan
untuk meningkatkan minat
baca pihaknya juga menye-
diakan berbagai fasilitas pen-
dukung di ruang baca perpus-
takaan, mulai dari komputer
yang terhubung dengan inter-
net, ruang baca yang nyaman,
ruang laktasi  dan susunan buku
yang menarik.

“DKPUS melakukan kerja
sama dengan beberapa sekolah,
dan beberapa perguruan tinggi,
ke depan kegiatan yang
dilaksanakan di sekolah, karena
kekurangan tempat terbatas, bisa
dilaksanakan disini,” ujar Asyraf.

Sebelumnya, kata dia,
perpustakaan juga dibuka pada
malam hari, namun karena
wabah Corona, akhirnya hanya
dibuka setiap hari pada jam kerja
saja. “Yang datang kebanyakan
mahasiswa yang menyelesaikan
skripsi,” imbuhnya.

DKPUS, lanjutnya, juga
memiliki mobil perpustakaan
keliling yang biasanya
menyambangi sekolah dan
tempat umum lainnya. “Jika
nanti kondisi sudah aman, kita
akan kembali mengaktifkan
mobil perpustakaan keliling,
selain itu berbagai lomba juga
kita gelar, untuk meningkatkan
minat baca,” pungkasnya.
(nov/r2)

Rekom Calon Bupati Babar dan Bateng
Demokrat Babel Tunggu Putusan DPP

PANGKALPINANG -
Ketua Badan Pemenangan
Pemilu (Bappilu) DPD Partai
Demokrat Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung (Babel),
Yulianto Satin (YS) menegaskan
hingga saat ini pihaknya baru
mendapatkan dua rekomendasi
dari DPP Demokrat untuk
pengusungan calon bupati dan
wakil bupati di Pilkada 2020.

Dua rekom tersebut yakni
pasangan calon (paslon) Rina
Tarol-Doni Indra untuk Kabu-
paten Bangka Selatan (Basel)
dan Yuri Kemal-Nurdiansyah
untuk Kabupaten Belitung
Timur (Beltim). Sedangkan dua
kabupaten lainnya yaitu
Kabupaten Bangka Barat
(Babar) dan Bangka Tengah
(Bateng), DPP Demokrat be-
lum memutuskan.

“Untuk Bangka Barat dan
Bangka Tengah masih proses di
DPP, karena berkaitan dengan
petahana, itu pertimbangan
DPP. Penantang dan petahana
sama-sama kuat, makanya
DPP mengambil alih,” kata YS
ketika dikonfirmasi wartawan,
Kamis (13/8/2020).

Wakil Bupati Bangka Tengah
itu melanjutkan, DPD Demo-

krat Babel telah mengajukan
nama-nama seluruh bakal
pasangan calon yang akan di-
jagokan di empat kabupaten
yang melaksanakan Pilkada
Tahun 2020. Kendati demikian
ia mengamini, jika nantinya
rekomendasi untuk Bateng dan
Babar jatuh kepada Didit-
Korari dan Markus-Badri.

“Kemungkinan itu ada, tapi
untuk Basel dan Beltim, SK itu
sudah keluar sebelum per-
temuan Mbak Puan dan AHY.
Hanya beliau yang tau apa hasil
pertemuan itu, memang salah
satu yang dibicarakan soal
Pilkada di Babel,” tuturnya.
“(Mendukung calon yang
diusung PDIP-red) Kami harus
berpikir objektif, jadi kemung-
kinan itu ada,” katanya.
(ron/r2)

“Untuk Bangka Barat
dan Bangka Tengah
masih proses di DPP,
karena berkaitan
dengan petahana, itu
pertimbangan DPP.
Penantang dan
petahana sama-sama...”Pemkot Akan Bangun Pasar Pangan

PANGKALPINANG -
Pemerintah Kota Pangkal-
pinang akan membangun
Pasar Pangan di Kelurahan
Semabung Lama, Kecamatan
Girimaya, untuk membantu
masyarakat dalam memenuhi
kebutuhan pangannya.

"Kami upayakan lokasi
Pasar Pangan tersebut di
Semabung, ini untuk me-

manfaatkan aset yang ter-
bengkalai, mudah-mudahan ini
bisa bermanfaat," kata Wali
Kota Pangkalpinang, Maulan
Aklil, Kamis.

Ia mengatakan, rencana
Pasar Pangan tersebut akan
menggunakan lahan dan aset
Pemkot Pangkalpinang, yaitu
bangunan GBC di Semabung
Lama yang selama ini ter-

bengkalai.
"Selain untuk memanfaatkan

aset yang terbengkalai, Pasar
Pangan tersebut juga untuk
membantu petani Pangkal-
pinang dan membantu pembeli
secara representatif, rapi dan
bersih," katanya.

Terkait hal itu, pihaknya
akan berupaya memanfaatkan
bangunan terbengkalai ter-

sebut agar lebih berguna,
sehingga aset milik Pemkot
Pangkalpinang dapat lebih
terjaga.

Pasar Pangan tersebut, me-
nurut rencana akan dibangun
Pemkot Pangkalpinang
bekerja sama dengan Bulog,
petani, peternak, nelayan dan
juga pemangku kepentingan
lainnya. (antara)
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Mulkan Tuntut
DISIPLIN
Kerja Pegawai
SUNGAILIAT - Bupati Bangka,

Mulkan menuntut disiplin kerja
seluruh pegawai di daerah itu guna
memaksimalkan pelayanan
masyarakat.

“Disiplin bekerja bagi seorang
apartur sipil negara adalah menjadi
kewajiban sebagaimana diatur dalam
ketentuan perundang-undangan,”
kata Bupati Bangka, Mulkan seusai
melatik jabatan pimpinan pratama,
administrasi dan pengawas, di
Sungailiat, Kamis.

Dengan ditingkatkan kedisplinan
kerja kata bupati,  pelayanan
masyarakat dapat berjalan dengan
baik serta akan mampu tercapai

sasaran program kerja “Bangka
Setara”.

“Hal penting yang perlu saya ingat-
kan seluruh ASN, yakni memperkuat
kerja sama antar kelembagaan di
pemerintahaan mulai dari tingkat
pemerintah desa sampai kabupaten,”
katanya.

Bupati optimis, dengan displin kerja
serta terbangun kekompakan yang
kuat semua program kerja yang
direncanakan dapat tercapai dan
Kabupaten Bangka akan mampu
setara dengan daerah lainnya di
Indonesia yang sudah lebih dahulu
maju dan berkembang.

Mulkan memastikan, penetapan

ASN untuk menduduki jabatan
terlebih dahulu sudah dilakukan
kajian sesuai dengan kemampuan
sumber daya manusia.

“Kemampuan SDM seseorang yang
duduk dijabatan tertentu dalam
sebuah organisasi akan menentukan
keberhasilannya dalam mewujudkan
program kerja termasuk dalam
menciptakan inovasi pembangunan,”
ujarnya.

Dia berjanji akan melakukan eva-
luasi kinerja  pejabat yang dilantik
hari ini, Kamis (13/8) pada Desember
2020 guna mengetahui tingkat
keberhasilan dalam melaksanakan
tugasnya. (antara)

25 Duta Genre Dukung Pemerintah Sukseskan Program KB
S U N G A I L I A T -

Pemerintah Kabupaten Bang-
ka menunjuk 25 orang duta
Generasi Berencana (Genre)
untuk mendukung pemerin-
tah menyukseskan program
keluarga berencana.

Bupati Bangka, Mulkan di
Sungailiat, Rabu mengatakan
sebanyak 25 duta Genre akan

mensosialisasikan kepada rekan
ataupun masyarakat terkait
pembinaan dalam keluarga.

“Program keluarga beren-
cana tidak hanya fokus dalam
pengaturan jumlah anak dalam
keluarga, melainkan berkaitan
juga dengan mutu dalam ke-
luarga terutama dalam men-
cukupi hak atas anak. Selain itu

juga melindungi anak dari
kekerasan dalam keluarga,”
jelasnya.

Bupati mengingatkan agar
seluruh anak dan remaja dapat
melindungi diri dari pe-
nyalahgunaan narkotika dan
zat terlarang lainnya.

“Perlindungan diri diper-
lukan terutama pada jenjang

anak-anak generasi muda
setingkat SMP maupun SLTA
sederajat, karena pemikirannya
masih labil,” katanya.

Dinas Pengendalian Pendu-
duk, Keluarga Berencana Pem-
berdayaan Perempuan dan
Perlindungan Anak Kabupaten
Bangka, Nurita menyampaikan
pemilihan duta genre tersebut

melibatkan peserta sebanyak
tiga puluh lima orang.

“Sebanyak 25 duta Genre
tersebut direkrut dari per-
wakilan sekolah di Kabupaten
Bangka. Sedangkan 15 orang
dari masyarakat atau kelom-
pok remaja yang dianggap
berkompeten,” ujarnya.
(antara)

SUNGAILIAT - Kader Pemberdayaan
Kesejahteraan Keluarga (PKK) Kabupaten
Bangka menggelar Sosialisasi Usaha
Peningkatan Pendapatan Keluarga (UP2K)
guna meningkatkan perekonomian keluarga,
Kamis (13/8/2020).

Sosialisasi tersebut melibatkan kader PKK
Kabupaten Bangka mulai dari tingkat
kecamatan hingga desa kelurahan.

Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten
Bangka, Yusmiati Mulkan menyampaikan
kegiatan ini berguna untuk mengangkat potensi

daerah guna menghasilkan
produk dan meningkatkan
perekonomian rumah tangga.

“Kita dapat memanfaatkan
perkarangan rumah untuk
menanam tanaman yang nanti-
nya dikelola menghasilkan pro-
duk. Sehingga produk tersebut
memiliki nilai jual guna
meningkatkan perekonomian
keluarga,” ungkap Yusmiati.

Senada dengan hal tersebut,

Bupati Bangka saat membuka
kegiatan juga memberikan
dukungan yang berkaitan de-
ngan peningkatan pereko-
nomian masyarakat. Sehingga
dapat mendukung ketahanan
perekonomian mulai dari
tingkat bawah hingga ke atas.

“Peran ibu rumah tangga kini
cukup strategis. Jadi bukan
hanya bertugas mengelola
keuangan yang ada tetapi juga
berupaya menambah pema-
sukan bagi keluarga sehingga
meningkatkan perekonomian,”
ujar Bupati Bangka, Mulkan SH
MH.

Kegiatan yang berlangsung
satu hari tersebut diikuti
sebanyak 89 orang kader dari
tingkat kecamatan hingga desa
kelurahan. Kader tersehut
nantinya bertujuan mensosia-
lisasikan kepada masyarakat
luas terutama di sekitar
wilayahnya.

Selian kegiatan sosialisasi,
beberapa jajanan hasil penge-
lolaan PKK juga turut di pajang.
Hal tersebut merupakan bukti
bahwa setiap ibu rumah tangga
juga mampu menghasilkan
produk yang bernilai jual.
(dinkominfotik)

Kader PKK Diminta Tingkatkan
Pendapatan Keluarga

Bupati Bangka, Mulkan melatik pegawai dengan jabatan pimpinan pratama,
administrasi dan pengawas, di Sungailiat, Kamis.  (foto: antara)

HNSI Apresiasi PT Timah
Salurkan Bantuan Nelayan

SUNGAILIAT-Ketua HNSI Kabupaten
Bangka, Ridwan memberikan apresiasi kepada
PT Timah yang telah menyalurkan bantuan
sosial kecelakaan  kepada tiga nelayan
Sungailiat sebesar total Rp28 juta.

“Saya memberikan apresiasi penuh kepada PT
Timah atas bantuan sosial kecelakan uang tunai
dengan total Rp28 juta untuk tiga orang nelayan
yang mengalami kecelakaan saat melakukan
aktivitas penangkapan ikan di laut beberapa
waktu lalu,” katanya di Sungailiat, Rabu.

Bantuan sosial kecelakaan sebesar itu
disalurkan masing-masing, Rp20 juta untuk
Honardi, warga nelayan 1 Sungailiat yang
mengalami musibah kapal penangkapannya

pecah dan karam karena
menabrak pasir sisa kapal isap
produksi (KIP).

Kemudian, Kasmin men-
dapat bantuan sebesar Rp4 juta
karena kapal penangkapan
kapasitas kurang lebih dua gros
ton dengan menggunakan
mesin tempel terbakar saat
pulang dari melaut.

Gusrizal (Ical) warga Ling-
kungan Nelayan 2 Kecamatan
Sungailiat, mendapat bantuan
sebesar Rp4 juta karena kapal
miliknya pecah disambar petir
saat hendak melaut.

“Saya minta kepada nelayan
penerima bantuan tersebut
dapat memanfaatkan dana

bantuan baik untuk perbaikan
kapal atau keperluan penting
lainnya,” jelas Ridwan.

Dia mengakui, PT Timah
yang merupakan perusahaan
pertambangan biji  timah
terbesar adalah satu-satunya
perusahaan milik pemerintah di
daerah itu yang peduli dengan
kondisi sosial nelayan.

“Kami akan memberikan
bantuan kepada nelayan ter-
utama yang mengalami musi-
bah baik dalam bentuk du-
kungan moril maupun men-
fasilitasi administrasi untuk
mengusulkan bantuan dari
pihak perusahaan PT Timah,”
kata. (antara)

Tiga orang nelayan Sungailiat menerima bantuan sosial kecelakaan dari
PT Timah. (foto: antara)

Pemkab Bangka Serius Kelola Lahan
Eks Tambang untuk Pertanian

S U N G A I L I A T -
Pemerintah Kabupaten Bangka
serius mengelola lahan bekas
pertambangan biji timah untuk
pengembangan sektor per-
tanian dan perkebunan.

Bupati Bangka, Mulkan di
Sungailiat, Kamis mengatakan,
keseriusan pengelolaan lahan
bekas tambang biji timah untuk
pengembangan sektor per-
tanian sebagai upaya pihaknya
memperkuat ketahanan
pangan.

Dia mengatakan, terdapat
500 hektare lebih lahan bekas
tambang biji timah yang
tersebar di sejumlah wilayah
kecamatan, yang secara ber-
tahap dikembangkan untuk
pemanfaatan lahan pertanian
dan perkebunan.

"Saya optimistis, lahan bekas
tambang tersebut dapat

menjadi media tanam yang baik
untuk pertanian meskipun ha-
rus memerlukan penanganan
yang maksimal," katanya.

Dia mengakui, ratusan hektar
lahan bekas tambang tersebut
belum semuanya di kem-
bangkan oleh masyarakat, dan
hanya baru puluhanhektar yang
sudah dimanfaatkan untuk area
tanaman padi sawah.

"Lahan bekas tambang biji
timah yang sulit ketersediaan
air, dapat dikembangkan
tanaman buah-buahan seperti,
jambu, durian atau tanaman
buah lainnya yang dianggap
cocok dengan unsur tanah
tersebut," jelas bupati.

Sedangkan lahan yang sudah
ditanami padi kata bupati, hasil
panennya cukup baik yakni
mampu memproduksi padi
tujuh ton sampai delapan ton
per hektare.

"Kalau area bekas tambang
seluas 500 hektar itu berhasil
digarap, saya optimis ketahanan
pangan masyarakat lokal dapat
terbantu terpenuhi, dimana saat
ini kebutuhan pangan pokok
masyarakat sebagian besar
masih mengandalkan pasokan
dari luar pulau Bangka,"
katanya. (antara)

"Lahan bekas tambang
biji timah yang sulit
ketersediaan air, dapat
dikembangkan tanaman
buah-buahan seperti,
jambu, durian atau
tanaman buah...”
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Partai Demokrat Belum
Tentukan Sikap Politik
Pilkada Bangka Tengah KOBA - Pemilihan Umum

Kepala Daerah (Pilkada)
Serentak Tahun 2020 tidak
lama lagi digelar. Hanya saja,
hingga saat ini, Partai Demokrat
masih belum menentukan sikap
politik.

Saat ini, Partai Demokrat
masih lobi-lobi politik. Partai
berlambang bintang mercy
tersebut, masih menunggu
keputusan Dewan Pengurus
Pusat (DPP) terkait rekomen-
dasi  kandidat khususnya di
Pilkada Bangka Tengah dan
Bangka Barat.

Sedangkan Kabupaten Bangka
Selatan dan Belitung Timur telah
ditetapkan rekomendasinya.

Hal itu disampaikan Badan
Pemenangan Pemilu (Bappilu)
DPD Partai Demokrat Bangka
Belitung, Yuliyanto Satin,
Kamis (13/08/2020).

Ia mengatakan, Pilkada Em-
pat Daerah di Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung baru Kabupaten
Bangka Selatan dan Belitung
Timur yang sudah mendapatkan
rekomendasi, yakni di Bangka
Selatan pasangan Rina Tarol-
Doni dan Belitung Timur pa-
sangan Yuri-Nurdiansyah.

“Untuk Kabupaten Bangka
Tengah dan Kabupaten Bangka
Barat, saat ini, masih tertahan
di DPP untuk proses reko-
mendasi kandidat yang di-
usung,” ujarnya.

Wakil Bupati Bangka Tengah
tersebut, menyebutkan belum
mengetahui kapan rekomen-
dasi dari Dewan Pimpinan Pusat
mengeluarkan rekomendasi.

“Hingga saat ini, kami me-
nunggu arahan dan petunjuk
dari DPP, karena pengurus
DPC Demokrat Kabupaten
Bangka Tengah dan Bangka
Barat sudah menyampaikan
usulan nama kandidat untuk
proses rekomendasi SK, namun
sampai hari belum ada tindak
lanjut,” tuturnya.

Ia berharap DPP Partai
Demokrat segera memberikan
rekomendasi pasangan calon
yang akan diusung pada Pilkada
Bangka Barat dan Bangka
Tengah.

“Kami berharap DPP Partai
Demokrat mendengar aspirasi
arus bawah dan untuk segera
memanggil kandidat yang
diusulkan oleh DPC,” tukasnya.
(ran/r3)

MANGGAR - Komisi
Pemilihan Umum (KPU) Belitung
Timur menemukan tidak ada
warga yang tinggal di Dusun Pulau
Sekunyit, Kecamatan Gantung,
Kabupaten Belitung Timur, Pro-
vinsi Kepulauan Bangka Belitung.

Mereka sudah berpindah dan
menyebar pada beberapa tempat
di Kabupaten Belitung, kata Kepala
Divisi Perencanaan, Data dan
Informasi KPU Belitung Timur
Rizky Rinaldi di Manggar, kemarin.

“Kondisi ini, kami ketahui saat
petugas coklit melakukan penda-
taan dan ternyata pulau itu sudah
kosong dan sekarang hanya sebagai
tempat singgah para nelayan, semua
warga sudah pindah,” ujarnya.

Ia menjelaskan, Dusun Pulau
Sekunyit dalam pemilu sebelum-
nya terdapat satu TPS yaitu TPS
10 dengan jumlah mata pilih
mencapai ratusan orang.

“Dengan kondisi yang ada seka-
rang, maka TPS 10 dihapus dan

digabungkan dengan TPS terdekat
di Gusung Gusung,” tandasnya.

Rizky mengatakan, sebagian besar
warga sudah mengurus pindah
domisili dan bahkan dari pihak Desa
Batu Penyu juga sudah menyam-
paikan akan melakukan sosialisasi
untuk menggabungkan dusun di
Pulau Sekunyit dengan dusun di
Gusung Cina atau Batu Penyu.

“Rencananya pada 2021 akan
digabung dusun di sana. Pihak
pemerintah desa juga sudah siap
untuk sosialisasi,” tambah Rizki.

Namun Rizky menekankan
sebelum menghapus TPS 10 di
Pulau Sekunyit, KPU harus
berkoordinasi dengan KPU
Provinsi Kepulauan Bangka
Belitung dan KPU RI.

“Untuk keputusan akhir,
apakah ada atau tidaknya TPS di
sana nanti kita harus tunggu hasil
koordinasi dengan KPU Provinsi
dan KPU RI,” pungkas Rizky.
(ant/r3)

KPU Temukan tidak Ada
Warga di Pulau Sekunyit

Pengrajin 10 Desa di Babel Dapat
Pelatihan Berbahan Dasar Lidi Nipah

PANGKALPINANG -
Komoditi Lidi Nipah Bangka
Belitung (Babel) berhasil
diekspor perdana ke Nepal oleh
Menteri Koperasi dan Usaha
Kecil Menengah Republik
Indonesia (Koperasi dan UKM
RI), Teten Masduki bersama

Gubernur Babel, Erzaldi
Rosman di awal bulan Juli lalu.

Guna meningkatkan produksi
dan memberikan nilai tambah
pada komoditi lidi nipah,
Pemprov Babel melalui UPTD
Balai Latihan Koperasi dan
UMKM Babel menggelar pela-

tihan kewirausahaan bidang
keterampilan usaha produktif.

Dengan menggandeng Pusat
Kerajinan Al Fikri Yogyakarta,
dalam kegiatan itu para
pengrajin dari 10 desa di Bangka
Belitung mendapat pelatihan
kerajinan berbahan dasar lidi
nipah.

Ketua Dekranasda Kepulau-
an Bangka Belitung, Melati
Erzaldi, Kamis (13/8/2020)
siang melihat proses secara
langsung Pelatihan yang ber-
tempat di Sun Hotel Pangkal-
pinang itu.

Dalam arahannya, Ketua
Dekranasda Melati Erzaldi
mengatakan, lidi nipah Bangka
Belitung yang telah berhasil
diekspor ke Nepal menjadi
peluang untuk masyarakat
Bangka Belitung, selain untuk
meningkatkan produksinya
juga mengembangkan inovasi
agar lidi nipah untuk menjadi
produk kerajinan yang akan
memberikan nilai ekonomi.

Terlebih di masa pandemi
Covid-19 ini, negara-negara di
dunia termasuk Indonesia
mengalami kelemahan eko-
nomi hingga lima persen. Na-
mun demikian Ketua Dekra-
nasda Melati Erzaldi menegas-
kan, Bangka Belitung tidak
boleh ikut melemah tetapi justru
jadikan ini kesempatan sebagai
seorang pemenang.

“Bangka Belitung tidak boleh
ikutan lemah. Jadikan diri kita
itu sebagai pemenang, tetap
bertahan Ketika semua tidak
mampu bertahan,” ungkapnya.

Oleh sebab itu, melalui pela-
tihan pengembangan kerajinan
lidi nipah ini diharapkan para
peserta dapat menyerap ilmu

yang diberikan oleh para nara-
sumber, sehingga nanti dapat
memproduksi dan mencipta-
kan produk kriya yang me-
narik yang diminati konsumen
lokal, nasional, maupun komo-
ditas ekspor.

Pemerintah dan Dekranasda
Provinsi Babel akan terus
mendampingi ketika nanti para
peserta secara serius menekuni
bidang ini, baik akses modal,
manajemen, dan pemasarannya.

Sementara itu, Kepala Dinas
Koperasi dan UKM Elfiyena
dalam laporannya menyam-
paikan, Pelatihan Kewira-
usahaan Bidang Ketrampilan
Usaha Produktif Angkatan III
ini, telah berlangsung selama
tiga hari, dan akan berakhir esok
hari.

Diikuti oleh peserta dari per-
wakilan 10 desa yang ada di
Bangka Belitung dan akan
secara berkelanjutan dilaksana-
kan. Terinspirasi dari hasil
produksi lidi nipah Kota Kapur
yang berhasil diekspor ke luar
negeri. Ini merupakan pengem-
bangan untuk lebih memberi-
kan nilai dari produksi lidi
nipah yang hasilnya nanti juga
akan menjadi hasil produksi
unggulan Bangka Belitung
sebagai komoditas ekspor.

Dengan instruktur dari Usaha
Kerajinan Al Fikri Jogjakarta
para peserta akan diajarkan
membuat kerajinan lidi nipah
seperti produk perlengkapan
rumah tangga yang menarik.

Ketua Dekranasda Melati
Erzaldi pada kesempatan itu
melihat hasil produksi dari para
peserta. Bahkan dirinya me-
mesan dan membeli beberapa
produk yang dihasilkan. (rel/r3)

Gubernur Apresiasi
Kampung Reklamasi
Pusat Penyelamatan
Satwa Alobi

MERAWANG - Gubernur Kepulauan Bangka
Belitung (Babel), Erzaldi Rosman mengapresiasi
dan mendukung aktivitas Alobi dan PT Timah
yang telah membuat kampung reklamasi yang
semula merupakan kawasan ekstambang dan
sekarang dijadikan kawasan hijau sekaligus sebagai
tempat edukasi, Pusat Penyelamatan Satwa (PPS)
yang memelihara serta menyelamatkan satwa liar
serta satwa selundupan yang akan diper-
jualbelikan.

Hal ini dikatakan Gubernur Erzaldi saat
melakukan peninjauan lokasi rehab Satwa
Animals Lover Bangka Belitung Island (Alobi)
Bangka, di Air Jangkang, Merawang, Bangka,
Kamis (13/8/2020) didampingi oleh Christina Ida
Romauli, Kabid Reklamasi dan Pasca Tambang
PT Timah, Aziz Abdul Latif, Kepala Seksi
Konservasi 3 Balai Konservasi SDA Sumsel; Langka
Sani, pengelola dari Alobi.

“Saya tadi kesini untuk melihat aktivitas alobi,
komunitas yang aktivitasnya menyelamatkan
hewan, dan saya surprise lagi, ternyata alobi ini
didukung full oleh PT Timah sekaligus
memanfaatkan lahan-lahan reklamasi mereka,”
ujarnya.

Gubernur berharap kegiatan reklamasi tidak
hanya mengembalikan fungsi kawasan tersebut
seperti dahulu, tapi pemberdayaan masya-
rakatnya juga ikut dipikirkan, serta berharap PT
Timah dapat mengembangkan cara ataupun
strategi reklamasi lahan.

“Saya melihat eks tambang seluas 37 hektar ini,
sudah sangat representatif dan insya Allah ini akan
dikembangkan lagi kurang lebih 46 hektar, yang
memang eks tambang. Kami dari Pemprov Babel
sangat mendukung dan mendorong kegiatan ini,
sehingga reklamasi yang sebaik ini menjadi legacy
PT Timah kepada masyarakat Babel,” ujarnya.

Christina Ida Romauli berterima kasih atas
kedatangan dan dukungan dari Gubernur
terhadap kegiatan di kampung reklamasi ini. Ke
depan, dirinya ingin agar reklamasi ini juga bisa
melibatkan masyarakat lokal sebagai tenaga kerja
dan membuka atau mengelola toko disekitar
kampung reklamasi.

Langka Sani mengatakan, kampung reklamasi
ini merupakan satu-satunya PPS di sepanjang
daerah Sumatera yang menampung satwa
dilindungi, beberapa diselamatkan dari
selundupan, dan di sini ada buaya yang berkonflik
dengan masyarakat.

Dirinya juga mengimbau masyarakat untuk
tidak mendekat ke sungai hingga bulan Desember
nanti, karena ini merupakan musim bertelur
buaya. (rel/r3)

“Saya tadi kesini untuk melihat
aktivitas alobi, komunitas yang
aktivitasnya menyelamatkan hewan,
dan saya surprise lagi, ternyata
alobi ini didukung full oleh PT
Timah sekaligus memanfaatkan
lahan-lahan reklamasi mereka,”

Gelar RDK Bersama
Insan Pers, Bawaslu
Bateng Sampaikan
Potensi Pelanggaran
Iklan Kampanye

KOBA - Badan Pengawas Pemilihan
Umum (Bawaslu) Kabupaten Bangka Tengah
menggelar Rapat Dalam Kantor (RDK) dalam
rangka sosialisasi pengawasan Iklan Kampanye
Pasangan Calon dan Keterbukaan Informasi
pada Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati
Kabupaten Bangka Tengah Tahun 2020.

Kegiatan yang dilaksanakan pada Rabu (12/
08/2020) pekan kemarin di ruang rapat Kantor
Bawaslu Bangka Tengah menghadirkan
narasumber Ketua Komisi Informasi Daerah
(KID) Provinsi Kepulauan Bangka Belitung
Syawaludin dan Anggota Sugesti, Anggota
Komisi Penyiaran Indonesia Daerah Provinsi
Kepulauan Bangka Belitung Adha Al Kodri
dan  Izhar Yulia Amri.

Peserta yang hadir adalah Ketua KPU
Bangka Tengah,  Perwakilan Dinas
Komunikasi, Informasi dan Statistik Bangka
Tengah, Kasubag Protokol dan Komunikasi
Pimpinan Setda Bangka Tengah, serta
wartawan media cetak dan elektronik di
Kabupaten Bangka Tengah.

Ketua Bawaslu Bangka Tengah, Robianto
saat membuka rapat menyampaikan tujuan
pelaksanaan RDK tersebut untuk
menginformasikan kepada seluruh awak
media di Bangka Tengah dan stakeholder
terkait aturan main dalam iklan kampanye
pasangan calon pada masa kampanye
mendatang.  "Saat ini memang belum terbit
aturan teknis terbaru terkait kampanye. Sejak
awal aturan yang sudah ada sebelumnya perlu
kami sosialisasikan kepada seluruh media di
Bateng agar diketahui bersama, seperti apa
aturan yang sudah ada," Katanya.

Robianto mengatakan jika nantinya akan
terbit aturan yang baru mengenai iklan
kampanye, pihaknya akan menginformasikan
kembali kepada para awak media.  "Dalam
mempublikasikan ataupun membuat iklan
kampanye haruslah berisikan orasi yang
berkualitas dan tetap mengacu pada aturan-
aturan yang berlaku, serta jangan memuat
iklan yang isinya menjadi larangan-larangan
dalam iklan kampanye," harapnya.

Koordinator Divisi Hukum, Penanganan
Pelanggaran dan Penyelesaian Sengketa
Bawaslu Kabupaten Bangka Tengah Wahyu
Tri Buwono menerangkan sosialisasi terkait
iklan kampanye dan keterbukaan Informasi
Publik pada Pilkada Serentak yang jatuh pada
09 Desember 2020.

"Ada beberapa hal yang harus diketahui oleh
wartawan media cetak maupun elektronik
dalam menerbitkan iklan kampanye. Saat ini,
yang menjadi dasar hukum adalah Peraturan
Bawaslu Nomor 12 Tahun 2017 Tentang
Pengawasan Kampanye Pemilihan Gubernur
dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati
serta Wakikota dan Wakil Walikota serta
Peraturan Bawaslu Nomor 10 Tentang
Pengelolaan dan Pelayanan Informasi
Bawaslu, Bawaslu Provinsi dan Bawaslu
Kabupaten/Kota," jelas Wahyu.

Sementara itu, Ketua Komisi Informasi
Daerah Provinsi Kepulauan Bangka Belitung
Syawaludin menyampaikan jika ingin
mendapatkan informasi kepemiluan yang
dimiliki oleh Bawaslu Kabupaten Bangka
Tengah ada baiknya melalui PPID saja.

"PPID ini berfungsi sebagai pengelola dan
penyampai dokumen yang dimiliki oleh badan
publik disini, yaitu Bawaslu Kabupaten Bangka
Tengah sesuai dengan amanat UU Nomor 14
Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi
Publik. Namun, ada formulir yang harus diisi
dan ada beberapa Informasi yang dikecualikan
yang sebelumnya sudah melewati proses
konsekuensi," katanya.

Terpisah, Anggota KPID Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung, Adha Al Kodri menerangkan
berkaitan dengan batasan-batasan
penayangan iklan kampanye pasangan calon
pada Pilkada Serentak Tahun 2020 bagi media
elektronik. Dikatakannya, pihaknya akan
bekerjasama dengan Bawaslu Kabupaten
Bangka Tengah untuk menindak Lembaga
Penyiaran Publik dan Lembaga Penyiaran
Swasta yang melanggar ketentuan dalam
penayangan iklan.

"Kalau Bawaslu fokus untuk menangani dari
sisi peserta, kami di KPID akan fokus untuk
menangani lembaga penyiaran," tandasnya
seraya berharap penayangan iklan pasangan
calon pada masa kampanye dapat dilakukan
sesuai dengan aturan yang sudah ada.
(ran)

"Ada beberapa hal yang
harus diketahui oleh
wartawan media cetak
maupun elektronik dalam
menerbitkan iklan
kampanye. Saat ini, yang
menjadi dasar hukum
adalah Peraturan Bawaslu
Nomor 12 Tahun 2017...”
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Kajari Berharap Proses Pilkada
Serentak Damai

 KPU Basel Teken Mou Datun dengan Kejari
TOBOALI - Komisi Pe-

milihan Umum (KPU) Kabu-
paten Bangka Selatan me-
nandatangani nota kesepa-
haman atau Memorandum of
Understanding (MoU) dengan
Kejaksaan Negeri (Kejari)
Bangka Selatan (Basel) da-
lam Pilkada serentak 2020
Bupati dan Wakil Bupati
Bangka Selatan.

Penandatanganan MoU
dilakukan di kantor Komisi
Pemilihan Umum (KPU) Ka-
bupaten Bangka Selatan,
Jalan Kolong Dua Keca-
matan Toboali, Bangka Se-
latan, Kamis (13/8/2020).

Ketua KPU Bangka Sela-
tan, Amri mengatakan, de-
ngan MoU ini, KPU Bangka
Selatan pada Pilkada 2020
ini mendapat pendampingan
hukum dalam bidang perdata
dan tata usaha negara.

"Hari ini, KPU Bangka
Selatan dan Kejari telah

melaksanakan MoU dalam
Pilkada 2020 ini. Kejari akan
mengawal terkait dengan
aturan dan produk hukum
terkait dengan semua kebi-
jakan KPU berdasarkan de-
ngan tahapan yang akan
kami laksanakan," kata Amri
kepada wartawan.

Ia meminta pendampingan
kepada pihak kejaksaan
negeri Bangka Selatan jika
dalam proses Pilkada se-
rentak 2020 pada 9 De-
sember mendatang terjadi
pemasalahan hukum.

"Kami minta pendamping-
an terkait dengan pengacara
negara jika dalam proses
nanti terjadi permasalahan
hukum, dan sudah kami
sampaikan kepada pihak
Kejari Basel.

Selain itu, di tahapan pen-
calonan ini, kami juga di-
masukkan dalam pokja pen-
calonan untuk mengawal

kegiatan pencalonan dan juga
di pengadaan barang dan
jasa," jelasnya.

Sementara itu, Kepala
Kejaksaan Negeri Bangka
Selatan, Mayasari menga-
takan, MoU dengan KPU
Basel terkait dengan tupoksi
Kejari dibidang perdata dan
tata usaha negara dalam
pilkada serentak 2020.

"Jaksa Pengacara Negara
(JPN) pak Kasi Datun dan
tim ini, yang melaksanakan
tugas pokok fungsi kita
khusus masalah perdata
dan tata usaha negara de-
ngan KPU.

Produk-produk hukum-
nya KPU nanti kita yang
berkepentingan untuk satu
iring dan satu jalan agar
tim KPU bisa lancar dalam
melaksanakan tugasnya,"
ungkapnya.

Ia berharap proses Pilkada
serentak 2020 Bupati dan

Wakil Bupati Kabupaten
Bangka Selatan berjalan
lancar dan damai. Untuk itu,
pihaknya mensupport KPU

khusus di bidang perdata dan
tata usaha negara dalam visi
yang sama yaitu Pilkada
Bangka Selatan bejalan

lancar dan damai.
"Kita tidak bergeser dari

bidang perdata dam tata
usaha negara. Jadi kebijakan

peraturan dikesepahaman
terkait dengan hubungan
keperdataan," pungkas Ma-
yasari. (raw/r3)

PMI Babar Sosialisasikan PMR ke Sekolah di Mentok dan Simpang Teritip
MUNTOK - Palang Merah

Indonesia (PMI) Kabupaten
Bangka Barat mensosialisasikan
sekaligus pembentukan unit
Palang Merah Remaja (PMR)
ke Sekolah yang ada di Keca-
matan Muntok dan Kecamat-
an Simpang Teritip, Kabupaten
Bangka Barat, Provinsi Ke-
pulauan Bangka Belitung.

Sosialisasi dan pembentukan
Unit PMR di Sekolah-sekolah
yang dilaksanakan di Markas
PMI Bangka Barat, Kamis (13/
8/2020) tersebut, dihadiri lang-
sung sejumlah Kepala Sekolah
dan Guru Pembina mulai dari
tingkat SD hingga SMA sederajat.

Kepala Markas PMI Kabu-
paten Bangka Barat, Dery Ar-
yandi mewakili Ketua PMI
Kabupaten Bangka Barat men-
jelaskan, Palang Merah Remaja

atau PMR adalah organisasi
yang dibangun dari PMI ber-
basis di sekolah atau kelompok
masyarakat, dengan tujuan
untuk membangun dan me-
ngembangkan karakter kepa-
langmerahan guna siap menjadi
relawan PMI di masa depan.

Untuk itu, kata dia, sosialisasi
sekaligus pembentukan unit
PMR di Sekolah-sekolah ini
sangat penting dilakukan. “Saya
mengucapkan terima kasih atas
partisipasi Kepala Sekolah dan
Guru Pembina yang telah hadir
ke markas PMI Kabupaten
Bangka Barat ini,” kata Dery.

Dery mengharapkan, setelah
pembentukan unit PMR, masing-
masing sekolah dapat mendukung
dan memfasilitasi. “Kegiatan se-
lanjutnya, PMI Kabupaten Bang-
ka Barat akan mengundang guru-

guru untuk di orientasi sebagai
Pembina PMR,” ujar Dery.

Selain pengarahan dari Kepala

Markas PMI, Kepala Sekolah
dan Guru Pembina PMR juga
mendapatkan penjelasan terkait

manajemen PMR dari Volia
selaku Pengurus PMI Kabu-
paten Bangka Barat. (rel/r3)

Wagub Kukuhkan Anggota Paskibraka Babel
PANGKALPINANG - Wakil

Gubernur (Wagub) Kepulauan Bangka
Belitung (Babel), Abdul Fatah mengu-
kuhkan 12 anggota Pasukan Pengibar
Bendera Pusaka (Paskibraka) Provinsi
Babel di Ruang Pasir Padi Kantor
Gubernur Babel, Kamis  (13/8/2020).

Kegiatan Pengukuhan diawali de-
ngan Pengukuhan Paskibraka secara
nasional oleh Presiden RI dari Istana
Negara melalui zoom yang diikuti 34
provinsi di Indonesia. Kemudian
dilanjutkan dengan pelaksanaan pe-
ngukuhan Paskibraka serentak di setiap
daerah.

Wagub Abdul Fatah mengucapkan
selamat dan tetap semangat kepada

anggota Paskibraka Provinsi Babel
yang nantinya akan bertugas mengi-
barkan dan menurunkan Sang Saka
Merah Putih pada peringatan Hari
Ulang Tahun Republik Indonesia (HUT
RI) ke-75 di Halaman Kantor Gu-
bernur Babel.

"Walaupun pengukuhan kali ini,
dilakukan secara sederhana, namun
tidak mengurangi maknanya. Kita juga
berharap tidak mengurangi semangat
Paskibra tahun ini. Sebagaimana kita
lihat tadi, pengukuhan di Istana Negara
juga dilaksanakan dengan protokol
kesehatan Covid-19," ungkapnya.

Pengucapan ikrar pemuda Indonesia
oleh anggota Paskibraka tahun 2020

diucapkan dengan tegas melambang-
kan jiwa kesatria pemuda Indonesia.

Adapun 12 anggota Paskibraka
Provinsi Babel tahun 2020 berasal dari
siswa-siswi SMA/SMK di Babel dengan
nama sebagai berikut : 1. Siti Afifah dari
SMK Negeri 1 Pangkalan Baru; 2.
Fadhillah Sonnia SMA Negeri 1
Pangkalpinang; 3. Poetri Zhafirah
Erenry dari SMA Negeri 1 Pangkal-
pinang; 4. Fahran Sauqih Panggabean
dari SMA Negeri 4 Pangkalpinang; 5.
Faqih Lazuardi dari SMA Negeri 1
Pangkalpinang; 6. Muamarul Fathir
dari SMA Negeri 2 Pangkalpinang; 7.
Rama Krisna Setiawan dari SMA
Negeri 1 Koba; 8. Michael Ballack dari

SMK Negeri 4 Pangkalpinang; 9. Ardi
Arya Pratama dari SMA Negeri 1
Pangkalpinang; 10. Milasari Dewi dari
SMA Negeri 2 Pangkalpinang; 11. Reza
Ferdiko dari SMK Negeri 1 Pangkalan
Baru; 12. Zurli Santiago dari SMK
Negeri 1 Pangkalan Baru.

Wakil Gubernur Abdul Fatah ber-
pesan supaya anggota Paskibraka tetap
menjaga kesehatan agar para Pas-
kibraka nantinya bisa melaksanakan
tugasnya dengan baik dan lancar pada
tanggal 17 Agustus 2020 mendatang.

Usai pengukuhan, Wagub Abdul Fatah
melakukan foto bersama dengan ang-
gota Paskibraka Provinsi Bangka Belitung
serta undangan yang hadir. (rel/r3)

Wagub foto besama dengan Anggota Paskibraka
Provinsi Babel Tahun 2020. (foto: ist)

Pasangan KORI Ajak
Masyarakat Basel

Wujudkan Pilkada Damai
TOBOALI – Pasangan

bakal calon independen Kodi
Midahri – Rusliadi (KOEI)
mengajak masyarakat Bang-
ka Selatan (Basel) untuk
dapat bersama sama me-
wujudkan Pilkada Bangka
Selatan berlangsung aman,
damai dan berkualitas.

Saat ini, kata Kodi, dirinya
bersama Rusliadi sedang da-
lam tahapan Verfak yang Insya
Allah jumlahnya minimal
12.766 telah memenuhi syarat.

“Alhamdulillah, berdasar-
kan hasil monitoring tim kita,
angka minimal sudah ter-
penuhi dan memenuhi syarat,
terima kasih kepada Tim
KORI yang sudah luar biasa
bekerja siang dan malam,
perjuangan ini masih panjang
mari bersama sama tetap
kompak dan solid agar cita-
cita kita tercapai,” kata Kodi,
Kamis (13/8/2020).

Menurut Kodi, Bangka Se-
latan harus menjadi contoh
kabupaten yang akan melak-
sanakan tahapan hingga
pencoblosan nanti, semua
berlangsung dengan aman
dan damai.

“Untuk itu, saya meng-
ingatkan kami sendiri beserta
tim serta para bakal calon
parpol untuk bersama sama
kita berkomitmen untuk men-
jaga situasi kamtibmas pada
tahapan Pilkada Basel ini,
agar tercipta Pilkada Basel
yang benar-benar berkualitas,
aman dan damai tentunya,”
pungkas Kodi.

Sebelumnya, Ketua KPU
Basel, Amri R menyebutkan

saat ini KPU Basel sedang
melakukan tahapan verfikasi
faktual terhadap berkas du-
kungan pasangan balon KO-
RI pada 8 – 16 Agustus
mendatang.

Setelah tahapan verfak
akan dilanjutkan dengan
pleno rekapitulasi di tingkat
kecamatan pada 17 – 19
Agustus dan pleno reka-
pitulasi kabupaten pada 20 –
21 Agustus.

Sementara itu, Badan Pe-
ngawas Pemilihan Umum
(Bawaslu) Kabupaten Bang-
ka Selatan, Provinsi Kepu-
lauan Bangka Belitung se-
cara intens melakukan peng-
awasan verifikasi faktual
(Verfak) bakal pasangan
calon perseorangan Kodi-
Rusliadi (KORI) pada tahapan
perbaikan.

Adapun syarat dukungan ba-
kal calon perseorangan KORI
pada Pilkada serentak 2020
Bupati dan Wakil Bupati Bang-
ka Selatan yang dilakukan
verifikasi faktual pada tahap
perbaikan berjumlah 4757.

Koordinator Divisi Peng-
awasan, Pencegahan, Hu-
mas dan Hubal Bawaslu
Bangka Selatan, Azhari me-
ngatakan, pengawasan verfak
pada tahap perbaikan berbeda
dengan pengawasan pada
tahapan sebelumnya, yang
mana pada pengawasan ver-
fak yang pertama dilakukan
dengan metode door to door.

Pada tahap perbaikan,
pendukung dikumpulkan oleh
LO atau datang langsung ke
sekretariat PPS. (raw/r3)

Pasangan KORI menyampaikan berkas dukungan perbaikan ke
KPUD Basel. (Foto: Dedy Irawan)

Ketua KPU Basel dan Kajari
Basel memperlihatkan MoU yang
telah ditandatangani. (Foto: Ist)

Kepala Markas PMI Babar memberikan
pengarahan kepada Kepala Sekolah di Mentok

dan Simpang Teritip terkait PMR. (foto: ist)
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HUT RI, Pelni Beri Penumpang Diskon Tiket Kapal
BATAM - PT Pelni (Persero)

memberikan potongan harga
tiket kepada calon penum-
pang dalam merayakan HUT
ke-75 RI.

"Dengan tema Semarak
Harga Merdeka Hemat Tiket
PELNI 75 persen, pelanggan
cukup membayar 75 persen
pada tarif dasar penumpang
kapal Pelni untuk perjalanan
kelas nonekonomi," Kepala
Kesekretariatan Perusahaan
PT Pelni Yahya Kuncoro

dalam keterangan tertulis,
Kamis (13/8). Promo khusus
ini berlaku untuk periode
perjalanan 17 Agustus 2020
hingga 31 September 2020.

Yahya menjelaskan promo
pembayaran 75 persen dari
harga tiket dasar penumpang
itu diberikan kepada pe-
langgan yang melakukan
pembayaran tiket secara
non-tunai, menggunakan
kartu debit atau kartu kredit
pada saat pembelian tiket di

loket cabang.
"Promo ini diberikan kepada

pelanggan untuk meningkat-
kan pembelian secara non-
tunai, sehingga pada adaptasi
kebiasaan baru ini masyarakat
Indonesia akan terbiasa me-
nerapkan cashles' di setiap
transaksinya," kata Yahya.

Pelanggan dapat membeli
tiket kapal Pelni di loket
cabang terdekat dengan
memenuhi persyaratan, an-
tara lain menunjukkan iden-

titas diri dan surat keterangan
uji tes PCR dengan hasil
negatif atau uji tes cepat
COVID-19 dengan hasil non-
reaktif yang berlaku 14 hari,
sesuai dengan Surat Edaran
Gugus Tugas COVID-19 No-
mor 9 Tahun 2020.

Selain itu calon penumpang
juga harus menunjukkan
surat tugas perjalanan dinas
atau surat keluar masuk
suatu daerah pada beberapa
pelabuhan tertentu. (ant)

Pemerintah Tambah Alokasi
KUR Rp198,73 Triliun

JAKARTA - Pemerintah
menambah alokasi plafon Kre-
dit Usaha Rakyat (KUR) men-
jadi Rp190,73 triliun setelah dua
bank meminta tambahan pla-
fon sebesar Rp22,2 triliun ka-
rena permintaan kredit yang
meroket pada masa pandemi
COVID-19.

“Posisi plafon yang sudah
diambil perbankan sebelumnya
mencapai Rp176,53 triliun
sehingga menjadi Rp198,73
triliun,” kata Deputi Bidang
Koordinasi Ekonomi Makro
dan Keuangan Kementerian
Koordinator Bidang Pereko-
nomian Iskandar Simorangkir
dalam telekonferensi di Jakarta,
Kamis (13/8).

Iskandar menyebutkan sebe-
lumnya ada satu bank yang
tergabung dalam Himpunan
Bank Milik Negara (Himbara)
menurunkan plafon KUR se-
besar Rp12,2 triliun dan sudah
disetujui pemerintah.

Namun tanpa menyebut na-
ma bank, Iskandar menjelaskan
bank tersebut meminta kembali
plafon KUR tersebut karena
pada Juli 2020 permintaannya
malah meningkat pesat.

“Dia minta dikembalikan lagi
plafonnya sehingga menjadi
Rp30 triliun,” imbuhnya.

Sedangkan satu bank lainnya
yang menjadi penyalur KUR
terbesar, menambah plafon
sebesar Rp10 triliun sehingga
total menjadi Rp130,2 triliun.

Pemerintah memberikan

kebebasan kepada bank dan
lembaga penyalur untuk me-
nyalurkan KUR di luar sek-
tor perdagangan atau sektor
produksi selama masa CO-
VID-19.

Dengan besaran plafon KUR
menjadi Rp198,73 triliun itu
juga sekaligus melampaui target
plafon tahun ini mencapai
Rp190 triliun.

Sementara itu realisasi KUR
hingga Juli 2020 mencapai
Rp89,2 triliun yang diberikan
kepada 2,67 juta debitur de-
ngan total outstanding mencapai
Rp167,87 triliun.

Penyaluran KUR pada masa
COVID-19 menurun tajam
dari sebesar Rp18,9 triliun pada
Maret 2020 menjadi hanya
Rp4,75 triliun pada Mei 2020.

Namun, secara bertahap
permintaan KUR kembali naik
dengan penyaluran pada Juli
mencapai Rp13 triliun.

Porsi penyaluran KUR ter-
besar di sektor perdagangan
sebesar 42 persen disusul per-
tanian 30 persen dan jasa 15
persen dengan total kredit
bermasalah (NPL) tergolong
rendah mencapai 1,07 persen.

“Ini tidak terlepas dari pro-
gram KUR yang memberikan
restrukturisasi dan POJK 11
sehingga KUR direstrukturisasi
tentunya masuk kategori 1 dan
2 sehingga NPL relatif ter-
kendali dan turun dibandingkan
sebelumnya 1,13 persen,” kata-
nya. (ant)

KKP Gandeng IIPC
Sasar Investor

JAKARTA - Kementerian
Kelautan dan Perikanan (KKP)
menggandeng Pusat Promosi
Investasi Indonesia (IIPC) yang
berada di bawah koordinasi
BKPM, untuk menyasar inves-
tor dari negara Amerika Serikat
dan Australia guna mengem-
bangkan sektor kelautan dan
perikanan.

"KKP perlu melakukan siner-
gi dan kerja sama dengan se-
luruh stakeholders sektor ke-
lautan dan perikanan untuk
menciptakan kondisi investasi
yang kondusif, sekaligus meng-
efektifkan penyebarluasan in-
formasi potensi dan peluang
usaha sektor kelautan dan per-
ikanan yang prospektif kepada
calon investor di dalam dan luar
negeri," kata Dirjen Penguatan
Daya Saing Produk Kelautan
dan Perikanan (PDSPKP) Ni-
lanto Perbowo dalam rilis di
Jakarta, Kamis (13/8).

Menurut dia, dengan meng-
gandeng IIPC maka diharapkan
ke depannya bisa efektif mem-
promosikan investasi sektor
kelautan dan perikanan.

IIPC sebagai kantor unit
promosi Indonesia dapat mem-
bantu memfasilitasi kerja sama
antara mitra investor dengan
berbagai Provinsi dan Kabu-
paten/Kota di Indonesia, dan
menjadi ujung tombak dalam
meningkatkan masuknya in-
vestasi ke Indonesia.

Sementara ini KKP baru
menggandeng dua dari delapan
IIPC yang ada, yakni New York
dan Sydney. Enam IIPC lain-
nya adalah London, Abu Dhabi,
Singapura, Taipei, Tokyo, dan
Seoul.

"Apabila menilik kinerja in-
vestasi sektor kelautan dan per-
ikanan, sampai dengan triwulan
I-2020, realisasi investasi sektor
kelautan dan perikanan yang
bersumber pada PMA dan
PMDN mencapai Rp1,16 tri-
liun atau tumbuh 473,3 persen
bila dibandingkan dengan pe-
riode yang sama tahun 2019,"
ujar Dirjen Penguatan Daya
Saing Produk Kelautan dan
Perikanan.

Menurut Nilanto, budidaya,

dan pengolahan adalah bidang
usaha dengan kontribusi ter-
tinggi dalam realisasi investasi,
dengan proporsi masing-masing
43,33 persen dan 30,73 persen,
disusul perdagangan (23,13
persen).

"Realisasi investasi sektor
kelautan dan perikanan yang
berasal dari Amerika dan Aus-
tralia, sampai dengan triwulan
I-2020 mencapai Rp810,5 juta
atau tumbuh 100 persen (yoy)
dan Rp43,47 miliar atau tum-
buh 28,18 persen (yoy)," papar
Nilanto. Saat ini, investor dari
Amerika melakukan investasi di
bidang usaha budidaya pem-
benihan ikan laut di Kota Ba-
tam, Kepulauan Riau.

Sedangkan investor dari Aus-
tralia melakukan realisasi in-
vestasi di bidang usaha budi-
daya, yakni untuk komoditas
kerapu dan kakap putih (bar-
ramundi) di Kabupaten Bule-
leng, Bali dan komoditas mu-
tiara di Kabupaten Manggarai
Barat, Alor dan Lembata, Nusa
Tenggara Timur.

Direktur IIPC New York,
Muchammad Iqbal menyam-
paikan bahwa Amerika Serikat
merupakan investor terbesar di
benua Amerika untuk bidang
kelautan dan perikanan dengan
besaran investasi 93 persen.
Kemudian disusul Kanada, Chili,
Brazil, Barbados, Peru dan
Argentina.

Rincian tujuan investasi nega-
ra adidaya itu, di antaranya
sebanyak 39 persen investasi ke
Asia Pasifik, di mana terdapat
dua proyek investasi di In-
donesia dengan total investasi
senilai 48 juta dolar AS.

Terkait investasi, sebelumnya,
Anggota DPR RI dan Wakil
Ketua Fraksi PKS Bidang In-
dustri dan Pembangunan, Mul-
yanto, menegaskan bahwa
hambatan utama pengembang-
an investasi adalah korupsi dan
birokrasi pemerintah yang
tidak efisien.

Untuk itu, menurut Mul-
yanto, masalah utama investasi
bukanlah soal ketenagakerjaan
atau desentralisasi perijinan
yang ada di daerah. (ant)

Pengembangan Pelabuhan di Indonesia
Butuh Investasi 47 Miliar Dolar AS

JAKARTA - Direktur Ke-
pelabuhanan Direktorat Jen-
deral Perhubungan Laut Ke-
menterian Perhubungan Su-
bagiyo mengatakan dibutuh-
kan investasi senilai 47 miliar
dolar AS  untuk mengembang-
kan pelabuhan di seluruh In-
donesia.

"Perhitungan kami, ber-
dasarkan Rencana Induk Pela-
buhan Nasional (RIPN), dibu-
tuhkan 47 miliar dolar AS
dengan sebaran dari Sumatera
hingga Papua," katanya dalam
webinar Forum Dialog Di-
plomasi Maritim dan Perikan-
an di Jakarta, Kamis (13/8).

Dalam paparannya, koridor
Sumatera membutuhkan in-
vestasi sebesar 12,9 miliar dolar
AS, Jawa butuh 15,3 miliar
dolar AS, Bali dan Nusa Teng-
gara 2,4 miliar dolar AS, Kali-
mantan 4,6 miliar dolar AS,
Sulawesi 3,9 miliar dolar AS dan
Papua 7,9 miliar dolar AS.

Ada pun kebutuhan investasi
itu dibagi dua skenario, yakni
32 persen menggunakan ang-
garan pemerintah dan sisa 68
persen lagi dari badan usaha.

Subagiyo menjelaskan pe-
ngembangan pelabuhan me-
mang menghadapi tantangan
dari segi investasi dan geografis.
Dari sisi investasi, diakui me-
mang masih ada keterbatasan
anggaran pendapatan dan be-
lanja negara (APBN) serta ku-
rangnya partisipasi swasta.

Sementara dari sisi geografis,
pengembangan pelabuhan ter-
kendala karena begitu bergan-
tungnya pada transportasi laut,
keterbatasan akses karena ba-
nyaknya daerah terpencil, per-
bedaan karakteristik wilayah
serta ketidakseimbangan pusat
pertumbuhan.

"Karena terbatasnya ang-
garan, maka kita diperintahkan
sebesar-besarnya menggali in-
vestasi pihak ketiga dengan
beberapa skema kerja sama,"
katanya.

Skema itu yakni Kerja Sama
Pemerintah dengan Badan
Usaha (KPBU), kerja sama
konsesi, kerja sama peman-
faatan serta persewaan.

Ke depan, lanjut Subagiyo,
pemerintah mendorong per-
sentase investasi swasta ter-

masuk pemerintah daerah,
melalui badan usaha pelabuhan
semakin besar.

Untuk 2021-2030, dalam

RPIN, total kebutuhan investasi
pengembangan pelabuhan di
Indonesia mencapai 22,5 miliar
dolar AS. Jumlah tersebut dibagi

6,3 miliar dolar AS (28 persen)
oleh pemerintah dan sisa 16,2
miliar dolar AS (72 persen)
untuk swasta. (ant)

Luhut: RI Segera Selesaikan
Peraturan Turunan Mobil Listrik
JAKARTA - Menteri Koordinator Bidang

Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Pan-
djaitan mengatakan Indonesia siap menyambut
investasi produksi kendaraan listrik dan segera
menyelesaikan peraturan turunan, termasuk
soal pajak hingga penggunaan plat khusus mobil
listrik.

Dalam unggahan di akun Instagram pri-
badinya @luhut.pandjaitan, Kamis, Luhut
menjelaskan dirinya melihat langsung produk
mobil listrik dari Hyundai Motors yang dipajang
di halaman kantor Kemenko Maritim dan
Investasi, Jakarta, Kamis.

Menurut Luhut, proyek mobil listrik kerja
sama Hyundai Motors dengan pemerintah
Indonesia adalah realisasi dari komitmen
investasi yang ditandatangani langsung oleh
Presiden Joko Widodo tahun lalu.

"Dalam pertemuan ini, saya yakinkan kepada
mereka bahwa Indonesia memiliki bahan
material salah satu yang terbesar di dunia untuk
pembuatan baterai mobil listrik.

Saya juga ingin Hyundai menyampaikan
kepada para produsen baterai dan mobil listrik
lainnya, bahwa Indonesia saat ini terbuka dengan
investasi untuk proyek besar seperti ini. Dalam
pertemuan ini juga kami dari sisi pemangku
kebijakan akan segera menyelesaikan peraturan
terkait pajak dan rencana penggunaan plat
khusus bagi mobil listrik seperti ini," katanya.

Luhut juga mendapat penjelasan bahwa
proyek pembangunan pabrik mobil listrik
Hyundai akan selesai pada Maret 2021 dan
setelahnya akan dilakukan banyak uji coba
pembuatan sampai produksi final di akhir tahun
2021. Kemampuan produksi nantinya mencapai
250.000 unit per tahun.

Hyundai juga berjanji akan menyerap tenaga
kerja Indonesia sebanyak 3.500 orang. Untuk
memproduksi dan mewujudkan proyek ini,
pabrikan otomotif asal Korea Selatan itu
menyiapkan lahan seluas 77 hektare di mana
mereka menggelontorkan dana sebesar 1,154
miliar dolar AS.

Luhut mengungkapkan meski Indonesia
tengah menghadapi pandemi COVID-19 saat ini,
pemerintah memastikan tetap menjalankan
seluruh komitmen investasi yang ada.

"Meskipun kita tengah menghadapi ujian
wabah pandemi yang serba tidak pasti seperti
saat ini, pemerintah Indonesia tetap aktif
menjalankan seluruh komitmen investasi baik
dengan IDFC, Uni Emirat Arab, dan Hyundai,
meski tiga atau empat bulan yang lalu komunikasi
kami sempat berhenti karena pandemi. Saya
percaya bahwa Indonesia mampu menjadi
pemain kunci produsen baterai mobil listrik di
dunia, dan kita sudah berada di jalur yang tepat
untuk menyongsong era kemajuan industri
Tanah Air," pungkasnya. (ant)
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Pengamat: Payung Hukum Distribusi
Vaksin Covid-19 Harus Disiapkan

0717 - 435055 ext. 101, 102

JAKARTA - Pengamat hu-
kum dari Universitas Padja-
djaran, Dea Tunggaesti, menya-
takan, Indonesia patut bangga
karena siap dan berperan pen-
ting dalam pembuatan vaksin
untuk melawan Covid-19, na-
mun hal-hal terkait peraturan
pendistribusian terhadap vaksin
Covid-19 juga harus diper-
hatikan.

"Sembari berjalannya pe-
nelitian dan proses pembuatan,
sebaiknya kementerian terkait
sudah mulai bersiap untuk me-
nyusun peraturan terkait pen-
distribusian dan kriteria target
vaksin ini. Dengan adanya

payung hukum yang jelas akan
meminimalkan masalah hukum
ke depan," kata dia, dalam
keterangan tertulisnya, di Ja-
karta, Kamis (13/8).

Menurut dia, semua pihak
ikut terpacu menghasilkan
vaksin yang ampuh untuk me-
lawan Covid-19, lalu menjadi
tugas pemerintah memastikan
semua warga bisa memperoleh
secara mudah dan sekaligus
menjamin keaslian produk.

"Saya mendengar pemerin-
tah akan membeli vaksin itu,
lalu dibagi gratis ke masyarakat.
Jika rencana ini dilaksanakan,
tentu bagus sekali. Kita harus

mendukung," kata doktor ilmu
hukum dari Universitas Padja-
djaran ini.

Jika digratiskan tak ada lagi
isu soal biaya yang harus diba-
yarkan warga untuk mem-
peroleh vaksin, namun tinggal
urusan distribusinya.

"Kita harus mulai memi-
kirkan persoalan distribusi ini.
Supaya tidak menimbulkan
chaos dan kegaduhan baru di
masyarakat. Karena, untuk
awalnya, pasti jumlah vaksin
tidak bisa langsung sebanyak
rakyat Indonesia. Mau tak mau,
harus dibuat prioritas," katanya.

Pemerintah, lanjut dia, harus

memperhatikan mengenai per-
lindungan hukum vaksin ini,
agar tidak ada celah untuk
tangan-tangan jahat dalam
memonopoli stok dan pasar.

"Pengawasan yang bersifat
represif melalui pengenaan
sanksi atau pidana misalnya
dapat mencegah lahirnya ok-
num-oknum yang memanfaat-
kan keadaan," katanya.

Dalam pemaparannya, per-
aturan pemerintah ini baiknya
berisi tentang kriteria prioritas
pengguna vaksin. Misalnya,
didahulukan untuk warga yang
tinggal di wilayah yang rentan,
yaitu zona hitam dan merah lalu
juga diprioritaskan warga ber-
usia lanjut dan mereka yang
memiliki riwayat kesehatan
serius karena virus ini lebih fatal
untuk mereka. Selanjutnya,
didistribusikan ke anak-anak,
supaya mereka bisa segera
kembali sekolah.

Seperti diketahui, Indonesia
sedang berusaha memproduksi
vaksin yang 100 persen dibuat
oleh peneliti lokal.

Vaksin Covid-19 yang di-
namai vaksin Merah Putih ini
disiapkan Lembaga Biologi
Molekuler Eijkman di Jakarta
dengan bantuan Badan Peng-
kajian dan Penerapan Tekno-
logi dan Lembaga Ilmu Pe-
ngetahuan Indonesia.

Pada saat bersamaan, PT Bio
Farma (Persero) yang adalah
satu-satunya BUMN bergiat di
bidang vaksin, bekerja sama
dengan produsen farmasi asal
China, Sinovac, juga tengah
berupaya menghasilkan vaksin
serupa. (ant)

Kasus Positif Bertambah 2.098
Jadi 132.816 Kasus

JAKARTA - Kasus terkonfirmasi positif COVID-19 yang
dilaporkan melalui Satuan Tugas Penanganan COVID-19
per Kamis, 13 Agustus 2020 pukul 12.00 WIB bertambah
2.098 kasus, sehingga total kasus COVID-19 di Indonesia
menjadi 132.816 kasus.

Berdasarkan data dari Satgas Penanganan COVID-19
yang diterima di Jakarta, Kamis (13/8), pasien yang sembuh
per hari ini bertambah 1.760 orang dengan total pasien
COVID-19 yang berhasil pulih sebanyak 87.558 orang.

Jumlah kasus positif COVID-19 tersebut kembali melebihi
pasien yang sembuh. Untuk kasus pasien terkonfirmasi
positif COVID-19 yang meninggal hingga kini bertambah 65
jiwa dengan total 5.968 kematian.

Jumlah tersebut didapatkan dari spesimen yang diperiksa
per hari sebanyak 25.814 sampel. Dengan pertambahan
ini, jumlah spesimen yang telah diperiksa di Indonesia
mencapai 1.809.487 spesimen.

Penambahan kasus positif baru paling banyak dilaporkan

di Wilayah DKI Jakarta, yaitu 608 kasus, Jawa Timur 341
kasus, Jawa Tengah 204 kasus, Sulawesi Utara 125 kasus,
dan Jawa Barat 111 kasus.

Provinsi Jawa Timur menjadi wilayah dengan kasus
meninggal per hari paling banyak, yaitu 22 jiwa, sekaligus
menjadi provinsi yang melaporkan pasien pulih paling
banyak hari ini, yaitu 423 orang telah sembuh.

Kasus positif COVID-19 paling banyak di Indonesia terjadi
di DKI Jakarta, yaitu 27.761 kasus diikuti oleh Jawa Timur
26.561 kasus, Jawa Tengah 11.148 kasus, Sulawesi Selatan
10.756 kasus, dan Jawa Barat 7.914 kasus.

Pasien sembuh paling banyak dilaporkan di Jawa Timur
19.548 orang, DKI Jakarta 17.836 orang, Sulawesi Selatan
7.510 orang, Jawa Tengah 7.111 orang, dan Jawa Barat
4.583 orang. Sedangkan total kematian paling banyak terjadi
di Jawa Timur 1.953 jiwa, diikuti oleh DKI Jakarta 970 jiwa,
Jawa Tengah 765 jiwa, Sulawesi Selatan 339 jiwa, dan
Kalimantan Selatan 314 jiwa. (ant)

Ruslan Buton Didakwa Empat Pasal Alternatif
JAKARTA - Terdakwa kasus

penyebaran informasi hoaks dan
ujaran kebencian terkait surat
terbuka yang meminta Joko Widodo
untuk mundur dari jabatannya
sebagai Presiden R, Ruslan Buton
didakwa empat pasal alternatif oleh
Jaksa Penuntut Umum (JPU).

Dakwaan tersebut dibacakan
oleh tim JPU dari Kejaksaan Agung
dan Kejaksaan Negeri Jakarta
Selatan dalam sidang secara
telekonferensi di Pengadilan Negeri
Jakarta Selatan, Kamis (13/8).

"Dakwaannya berbentuk alter-
natif, empat pasal. Satu perbuatan
ada empat pasal yang dilanggar,"
kata Ketua Tim JPU, Abdul Rauf.

Keempat pasal tersebut, pertama
Pasal 45A ayat (2) jo. Pasal 28 ayat
(2) Undang-Undang Republik In-

donesia Nomor 19 Tahun 2016
tentang Perubahan atas Undang-
Undang Republik Indonesia Nomor
11 Tahun 2016 tentang Informasi dan
Transaksi Elektronik. Kedua, Pasal
14 ayat (1) Undang-Undang Repub-
lik Indonesia Nomor 1 Tahun 1946
tentang Peraturan Hukum Pidana.

Ketiga, Pasal 14 ayat (2) Un-
dang-Undang Republik Indonesia
Nomor 1 Tahun 1946 tentang
Peraturan Hukum Pidana. Keempat,
Pasal 15 Undang-Undang Republik
Indonesia Nomor 1 Tahun 1946
tentang Peraturan Hukum Pidana.

Dari empat pasal tersebut,
Ruslan Buton terancam hukuman
maksimal 10 tahun pidana penjara
atau minimal lima tahun.

"Ancaman maksimal kurungan
terberat ada di Pasal 14 ayat (1)

itu 10 tahun, sedangkan Pasal 45A
itu maksimal lima tahun," kata Rauf.

Usai pembacaan dakwaan,
Majelis Hakim yang dipimpin oleh
Dedy Hemawan selaku hakim ketua
ini, menutup dan menunda sidang
selama dua pekan. Sidang lanjutan
kembali diagendakan pada Kamis
27 Agustus 2020 dengan agenda
eksepsi dari terdakwa.

Ruslan Buton ditangkap oleh tim
Bareskrim Polri bersama Polda Sultra
dan Polres Buton di Jalan Poros, Pasar
Wajo Wasuba, Dusun Lacupea, Desa
Wabula 1, Kecamatan Wabula, Ka-
bupaten Buton, Sulawesi Tenggara
pada Kamis (28/5). Dalam kasus ini,
barang bukti yang disita polisi yakni
satu ponsel pintar dan sebuah Kartu
Tanda Penduduk (KTP) milik Ruslan.

Bareskrim Polri kemudian mene-

tapkan Ruslan Buton sebagai ter-
sangka dalam kasus penyebaran
informasi hoaks dan ujaran ke-
bencian terkait surat terbuka yang
meminta Joko Widodo untuk mundur
dari jabatannya sebagai Presiden RI.
Ruslan pun langsung ditahan di Rutan
Bareskrim per Jumat (29/5) selama
20 hari hingga 17 Juni 2020.

Untuk diketahui, Ruslan Buton
juga telah melakukan upaya hukum
dengan mengajukan praperadilan
sebanyak tujuh kali. Empat kali
praperadilan yang diajukan atas
nama dirinya (dua kali) beserta istri
dan anaknya ditolak oleh Peng-
adilan Negeri Jakarta Selatan.

Sedangkan tiga permohonan
praperadilan lanjutan yang diajukan
sedang berproses di Pengadilan
Negeri Jakarta Salatan. (ant)

JAKARTA - Indonesia berharap perundingan intra-
Afghanistan segera dimulai, menyusul persetujuan majelis
besar Afghanistan, Loya Jirga, untuk membebaskan 400
tahanan Taliban guna membuka jalan menuju pembicaraan
damai tersebut.

“Pada prinsipnya Indonesia menghormati hasil keputusan
yang disepakati pada Loya Jirga Afghanistan dan berharap
perundingan intra-Afghanistan dapat segera dimulai,” ujar Juru
Bicara Kementerian Luar Negeri Teuku Faizasyah dalam
pengarahan media virtual, Kamis (13/8).

Menurut Faizasyah, Indonesia menghormati  proses
perdamaian yang dimiliki dan dipimpin oleh Afghanistan sendiri,
dan berharap perundingan intra-Afghanistan dapat menciptakan
momentum positif dalam upaya mengakhiri konflik yang telah
berlangsung selama lebih dari 19 tahun di negara itu.

Indonesia juga siap dilibatkan jika diundang dalam negosiasi
damai tersebut.

“Pada waktunya nanti  apabi la ada undangan yang

dimaksud bagi  penyelenggaraan perundingan intra-
Afghanistan, Menlu (Retno Marsudi) tentunya dengan senang
hati memenuhi undangan tersebut,” kata Faizasyah.

Akhir pekan lalu, pemerintah Afghanistan akhirnya bersedia
membebaskan 400 tahanan Taliban yang sangat “ber-
bahaya”, yang merupakan syarat yang diajukan oleh Taliban
untuk bergabung dalam pembicaraan perdamaian.

“Untuk menghilangkan rintangan, memungkinkan proses
perdamaian dimulai, dan mengakhiri pertumpahan darah, Loya
Jirga menyetujui pembebasan 400 anggota Taliban,” kata
majelis dalam sebuah resolusi.

Dengan pembebasan tersebut, pemerintah Afghanistan akan
memenuhi janjinya untuk membebaskan seluruh 5.000 tahanan
Taliban. Pembicaraan antara Taliban dan pemerintah akan
dimulai di Doha minggu ini, kata diplomat Barat, seperti dilaporkan
Reuters. Presiden Afghanistan Ashraf Ghani mengimbau
kelompok gerilyawan itu agar berjanji untuk menerapkan
gencatan senjata total menjelang pembicaraan damai. (ant)

RI Berharap Perundingan
Intra-Afghanistan Segera Dimulai
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Wamenhan: Ketahanan Pangan
Jadikan Negara Disegani

JAKARTA - Wakil Menteri
Pertahanan Sakti Wahyu
Trenggono mengatakan bah-
wa ketahanan pangan yang di-
miliki suatu negara akan mem-
buat negara tersebut disegani

secara global.
"Negara yang memiliki ke-

tahanan pangan kuat akan
disegani secara global karena
mampu berdikari memenuhi
konsumsi masyarakatnya,"

kata Wamenhan, saat menjadi
"keynote speaker" dalam we-
binar bersama Persatuan In-
sinyur Indonesia (PII) di Ja-
karta, Kamis.

Diakui Trenggono, ketahan-

an pangan yang kuat bisa me-
nimbulkan efek gentar atau
"deterrence effect" bagi suatu
negara secara geostrategis.

"Kita (Indonesia) akan meng-
arah ke sana, salah satunya
dengan menyiapkan cadangan
pangan melalui komoditi stra-
tegis, salah satunya singkong,"
katanya. Menurut dia, berbagai
sektor dalam kehidupan bisa
terdampak positif jika singkong
dikembangkan sebagai salah
satu cadangan pangan strategis,
misalnya di sektor pangan dan
kesehatan.

Yakni, kata dia, terjadi penam-
bahan waktu tenggat cadangan
pangan strategis selama 120 hari
atau setara dengan 10 juta ton pati
(karbohidrat) per tahun.

Berikutnya, Trenggono me-
nyebutkan dampak di bidang
ekonomi dan sosial juga terjadi
dengan peningkatan cadangan
devisa negara melalui pengu-
rangan impor sebesar Rp26
triliun dan penyediaan lapangan
kerja untuk 76 ribuan orang
sebagai komponen cadangan.

Ada juga dampak bagi per-
kembangan ilmu dan teknologi,

kata dia, karena persentase
muatan lokal dari teknologi
yang digunakan meningkat.

Peningkatan produktivitas
pati melalui bioteknologi ta-
naman singkong, lanjut dia, dan
penggunaan pati singkong (ta-
pioka) sebagai sumber bahan
kimia dan mineral meningkat,
disertai pengembangan konsep
"biorefinery" yang tepat untuk
setiap proses.

Terakhir, Wamenhan me-
ngatakan dampak terhadap
lingkungan baik lingkungan
fisik-kimia, biologi, sosial dan
ekonomi juga akan dirasakan
masyarakat.

"Semua dampak positif itu
bisa kita raih jika mampu mem-
produksi sekitar 40 juta ton
singkong setiap tahun. Nilai
produksi itu akan setara dengan
10 juta karbohidrat yang senilai
Rp62 triliun. Belum lagi, di-
hitung nilai produk turunannya.
Makanya, tadi saya bilang jika
kita kembangkan cadangan
pangan strategis ini akan me-
nimbulkan efek gentar secara
geostrategis bagi negara," pung-
kas Trenggono. (ant)

DPR Terima Masukan Serikat Pekerja
Terkait RUU Cipta Kerja

JAKARTA - Wakil Ketua DPR,
Azis Syamsuddin, mengatakan,
DPR menerima masukan Konfe-
derasi Serikat Pekerja Nasional
(KSPN) terkait Rancangan Undang
Undang Cipta Kerja yang sedang
dibahas di Badan Legislasi DPR.

Hal itu disampaikan dia usai
kedatangan perwakilan KSPN ke
Gedung DPR untuk bertemu Azis
serta Wakil Ketua DPR, Rachmat
Gobel, pimpinan Badan Legislasi
DPR, M Nurdin, dan anggota Badan
Legislasi DPR, Lamhot Sinaga.

"DPR menyambut baik dan sa-
ngat berterima kasih telah memberi
masukan dalam pembahasan RUU
Cipta Kerja dari Konfederasi Serikat
Pekerja Nasional," kata Syamsud-
din, kepada wartawan di Gedung
DPR, Senayan, Jakarta, Kamis.

Ia menegaskan, kedatangan
Serikat Pekerja meminta agar ke-
pentingan pekerja nantinya dapat
masuk dan terakomodir dengan baik
serta dapat diawasi dalam proses
pembahasan RUU Cipta Kerja itu di
Baleg DPR RI. "Intinya kehadiran

KSPN ke DPR untuk dapat dilibatkan
dalam pembahasan RUU Cipta
Kerja sehingga kepentingan pekerja
dapat terakomodir dan terjalin
komunikasi dengan baik," ujar dia.

Ia menegaskan bahwa dalam
diskusi yang berkembang, DPR dan
Serikat Pekerja memiliki persamaan
perspektif bahwa adanya RUU Cipta
Kerja merupakan sebuah terobosan
reformulasi di tengah krisis Ekonomi
Global akibat Covid-19 yang meng-
hantam di berbagai dunia.

Ia mengatakan negara perlu

melakukan Percepatan Ekonomi
Nasional dengan membuka lapang-
an kerja, Investasi dan peningkatan
produktifitas perekonomian untuk
kesejahteraan masyarakat Indone-
sia di tengah krisis ekonomi global
saat ini.

"Jangan sampai kita mengalami
krisis berkepanjangan dan meng-
alami resesi. Oleh karenanya, RUU
Cipta Kerja merupakan sebuah
terobosan di masa krisis ekonomi
dunia yang sedang bergejolak di
masa pandemi Covid-19. Investor
boleh saja datang tapi tidak boleh
mengganggu para pekerja. Nantinya
dalam RUU Cipta Kerja Upah
pekerja di Kabupaten atau kota dapat
memiliki upah lebih besar dari upah
provinsi dengan syarat dan ke-
tentuan," tegasnya.

Ia juga mengharapkan agar
elemen masyarakat dapat berperan
aktif dalam memahami pembahasan
RUU Cipta Kerja dengan selalu
membuka situs resmi DPR di Badan
Legislasi DPR agar mendapatkan
informasi dan substansi yang tepat
sesuai dengan perkembangan
waktu dalam pembahasan RUU
Cipta Kerja.

"Pembahasan RUU Cipta Kerja
selalu terbuka dan kerap disiarkan
di TV Parlemen DPR dan web DPR
setiap perkembangannya. Tentunya
DPR selalu mendengar dan meneri-
ma masukan dari pihak manapun
dalam pembahasan RUU Cipta
Kerja" katanya. (ant)

Relawan Dukung PDIP Siap Menangkan Gibran-Teguh di Pilkada Surakarta
SOLO - Relawan pecinta politik

indah tergabung Solo Hebat (Sobat)
berkomitmen mendukung kader PDI
Perjuangan siap bergotong royong
untuk memenangkan pasangan Gibran
Rakabuming Raka dan Teguh Prakosa
dalam Pilkada Surakarta 2020.

"Kami relawan Sobat Kecamatan Jeb-
res Solo berkomitmen memenangkan
pasangan Gibran-Teguh sebagai Wali
Kota dan Wakil Wali Kota Surakarta
pada Pilkada 2020 yang bakal digelar
tanggal 9 Desember mendatang," kata
Koordinator Relawan Sobat Kecamatan
Jebres Begawan Ary, usai acara deklarasi
Relawan Sobat Jebres, di Solo, Kamis.

Begawan Ary mengatakan bahwa
target bukan hanya memenangkan
pasangan Gibran-Teguh, tetapi relawan
Sobat mempunyai tugas untuk mem-
berikan pendidikan politik kepada
masyarakat agar berpartisipasi secara
aktif dalam hajatan demokrasi Pilkada
Surakarta dengan asyik dan gembira.

"Kerja politik ini, perlu kolaborasi
dan kerja sama yang apik antara
relawan dan partai. Maka dengan
sengaja kami juga mengundang ang-
gota DPRD dan kader-kader PDI Per-
juangan Solo. Ini untuk menjawab isu-
isu yang beredar jika relawan dan par-
tai tidak kompak. Relawan dan partai
kompak satu visi dan tujuan untuk

Gibran-Teguh, " kata Begawan Ary.
Dia mengatakan semangat politik

indah dan gembira yang terus digelora-
kan Relawan Sobat mendapatkan tang-
gapan luar biasa dari masyarakat Solo.
Mereka yang mendambakan gelaran
pilkada yang sejuk menyenangkan terus
bermunculan, tak terkecuali di Keca-
matan Jebres.

"Momentum indah ini, tidak boleh
kami sia-siakan. Optimisme ini, harus
segera disambut. Hal itu yang melatar-
belakangi dibentuknya Relawan Sobat
Jebres ini," katanya pula.

Relawan Sobat Jebres, lanjut dia,
sepakat mendukung pasangan Gibran
Rakabuming Raka-Teguh Prakosa
dalam pilkada mendatang, karena
pasangan ini sudah mewakili model
kepemimpinan yang visioner dan
milenial. Keduanya itu, merupakan
modal pokok untuk melanjutkan di-
namika pembangunan Kota Solo yang
sudah demikian tertata.

"Kami bukan asal mendukung, kami
akan coba menghadirkan nuansa yang
konstruktif dan produktif. Kami sajikan
model dukungan yang sarat pesan
membangun bagi pasangan Gibran-
Teguh. Karena bagaimana pun, tujuan
akhir Kota Solo yang mampu melompat
lebih jauh," katanya lagi.

Maria Magdalena Blegur selaku

koordinator relawan Sobat Solo menga-
takan pihaknya mengajak masyarakat
mengedukasi diri dan orang lain ber-
sama-sama terus belajar, sehingga
diharapkan menjadikan proses pilkada
serentak nanti sebagai sebuah pesta
demokrasi bersama yang damai, indah,
dan penuh kegembiraan.

Menurut Magdalena, proses pemi-
lihan pimpinan kepala dan wakil kepala
daerah, wali kota dan wakil wali kota,
bupati dan wakil bupati, harus menjadi
momentum penting dalam membangun
kehidupan berbangsa dan bernegara.

Menyinggung soal kriteria ideal

pemimpin Kota Solo ke depan, Magda
tanpa tedeng aling-aling menyebut
sosok yang visioner dan milenial sebagai
pilihannya dan seluruh relawan Sobat
pada Pilkada Surakarta.

Kota Solo saat ini, kata dia, hanya
mungkin dikomandani oleh sosok
kepemimpinan yang visioner dan
milenial. Eksistensi dan dinamika pem-
bangunan Kota Solo yang sudah de-
mikian tertata dan terukur arah tu-
juannya, hanya mungkin diteruskan
oleh seseorang yang berpikiran maju,
kreatif, inovatif, adaptif, dan menguasai
teknologi global. (ant)

JAKARTA - Direktur Ek-
sekutif Lingkar Madani (LIMA)
Ray Rangkuti menyarankan
agar Bawaslu RI mulai serius
terhadap penggunaan politik
identitas terutama saat ini yang
akan menggelar Pemilihan
Kepala Daerah Serentak 2020.

"Bawaslu untuk serius mem-
buat panduan apa yang kita
sebut dengan ujaran kebencian
dan politik identitas pada ranah
pemilu atau pilkada," kata Ray
Rangkuti di Jakarta, Kamis.

Sehingga lanjut dia penye-
lenggara pemilu atau pilkada
punya panduan yang jelas da-
lam menindak jika terjadi prak-
tik politik identitas yang me-
ngarah pada cara-cara buruk
atau calon yang menggunakan
ujaran kebencian dalam me-
raup suara.

Bagi calon kepala daerah,
partai politik, aparat keamanan,
maupun organisasi masyarakat
sipil yang fokus terhadap seluk
beluk demokrasi atau pihak
yang terlibat lainnya memiliki
panduan yang jelas terhadap
praktik politik identitas.

"Dan kita tidak perlu ada
keraguan untuk menyatakan
bahwa suatu tindakan atau
perbuatan kategori orang-per-
orang masih ujaran kebencian
atau tidak, dan itu menjadi
panduan secara umum, secara
nasional," ucapnya.

Bawaslu kata dia sebaiknya

sudah mulai meninggalkan fo-
kus pengawasan praktik peng-
gunaan politik uang kepada
masyarakat. Pengawasan cukup
dengan cara memelototi uang
masuk ke calon, diterima dan
dari siapa saja menerima uang.

"Kalau kita bisa potong dari
situ jalur uangnya ke publik juga
akan berkurang. Oleh karena
itulah saya pribadi selalu ingin
mengajak kita semua khusus-
nya pada Bawaslu lebih fokus
pada politik identitas yang tentu
saja di dalamnya termuat ujaran
kebencian bernada identitas,"
kata dia.

Politik uang belakangan ini
kata dia juga sudah mulai tidak
efektif, masyarakat sudah cer-
das dengan tidak tertipu dengan
iming-iming uang.

"Pemilu dahulu 7 dari 10 or-
ang yang terima uang akan
memilih yang memberi uang
sekarang secara umum kita
melihat yang sebaliknya hanya
3 dari 10 orang, itu progres
tersendiri dari masyarakat kita,"
ujarnya.

Sementara terkait politik
identitas, masyarakat sangat
mudah terpengaruh, bahkan
tidak hanya di daerah pemilihan
itu saja melainkan bisa me-
nyebar ke daerah di seluruh
Indonesia, hal itu disebabkan
oleh politik identitas dengan
ujaran kebencian melibatkan
emosi kelompok. (ant)

Pengamat Sarankan
Bawaslu Mulai Serius

Terhadap Politik
Identitas

DPR Dukung Kebijakan Subsidi Upah
JAKARTA - Wakil Ketua

DPR RI Sufmi Dasco Ahmad
mendukung program subsidi
upah yang sedang dicanangkan
pemerintah dengan total ang-
garan mencapai Rp37,7 triliun
bagi 15,7 juta orang penerima.

"Saya menilai program terse-
but baik dan layak untuk didu-
kung oleh semua pihak," kata
Dasco dalam keterangannya di
Jakarta, Kamis.

Dia menilai program tersebut
dalam rangka meningkatkan
penyerapan anggaran pada pro-
gram Pemulihan Ekonomi
Nasional (PEN) untuk meng-
genjot kembali roda pereko-

nomian dan menekan kontraksi
ekonomi yang semakin dalam
di kuartal III.

Dasco mengingatkan salah
satu poin yang harus diper-
hatikan pemerintah adalah
terkait dengan sosialisasi pro-
gram yang harus dilakukan
dengan cepat dan masif kepada
para pekerja dan buruh yang
berhak menerima.

"Hal itu agar dalam imple-
mentasinya nanti dapat di-
rasakan maanfaatnya oleh ma-
syarakat dengan baik dan opti-
mal," ujarnya.

Politisi Partai Gerindra itu
mengatakan, pandemi COVID-

19 tidak hanya berdampak
pada sektor kesehatan semata,
tetapi juga berdampak pada
sektor lainnya, terutama sektor
perekonomian kita, baik secara
nasional maupun global. Me-
nurut dia, pemerintah dituntut
untuk memformulasikan ke-
bijakan-kebijakan strategis yang
dapat menekan laju penularan
COVID-18 dan disaat ber-
samaan menggerakan roda
ekonomi masyarakat.

Karena itu, dia menilai pro-
gram subsisi upah yang dicanang-
kan pemerintah layak untuk
didukung untuk menggerakkan
ekonomi rakyat. (ant)
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adalah Gudang Ilmu”. Buku
adalah Jendela Dunia dan
Buku adalah Guru Yang Tak
Pernah Marah. Dari sebuah
bukulah kita dapat menge-
tahui banyak hal akan dunia
ini, tanpa kita harus mela-
kukan perjalanan langsung ke
tempat yang kita baca atau
tanpa harus berkorban me-
ngeluarkan uang dan tenaga
yang banyak untuk men-
dapatkan informasi dan hasil
dari sebuah penelitian. Se-
mua dapat kita ketahui me-
lalui kegiatan membaca,
karena membaca merupakan
suatu kebutuhan penting bagi
seorang yang ingin meng-
awali kesuksesannya dan
menjadi orang besar. (Per-
mata Nilam, 2010).

Kenyataan yang terjadi
dalam kehidupan kita, bahwa
kita sering takut dan malas
untuk membaca buku karena
sebagian orang akan mem-
berikan julukan “kutu buku”
kepada orang yang sering
membaca buku dan kesan-
nya seperti orang kuper
(kurang pergaulan), yang
selalu duduk diam di per-
pustakaan.  Sehingga akhir-
nya orang menjadi segan dan
malas mengunjungi perpus-
takaan, dan  perpustakaan
tak layaknya dijadikan se-
buah “Gudang Buku” untuk
menyimpan koleksi beberapa
buku dari buku yang kuno
sampai kepada buku terbaru.

Perpustakaan dijadikan
tempat untuk menumpuk
sejumlah buku, membiarkan
buku-buku menjadi berdebu
dan usang oleh waktu. De-
mikian juga terjadi di sekolah
– sekolah, peserta didik mulai
engan dan malas untuk ber-

kunjung ke perpustakaan
karena mereka lebih memilih
untuk menyibukan dirinya
dengan sebuah informasi
digital yang dapat diakses
secara cepat sambil ber-
santai dan melaukan aktifitas
lainnya. Begitu juga dengan
seorang guru, terkadang kita
juga melupakan suatu kenya-
taan bahwa kita haruslah
membaca dan menggali ilmu
secara terus menerus agar
kita mendapatakan penge-
tahuan dan informasi yang
terupdate. Masih terbayang
dibenak ketika masa kuliah
dimana saat itu kemajuan
teknologi belum sehebat dan
secanggih saat ini.

Seorang mahasiswa ha-
ruslah memiliki sebuah kartu
perpustakaan agar dapat ma-
suk dan mengunjungi sebuah
perpustakaan. Bukan hanya
perpustakaan di kampus
saja, melainkan perpusta-
kaan di daerah juga harus
dimiliki, agar semakin banyak
kesempatan dan peluang
untuk mencari buku dan
referensi guna mengerjakan
sebuah tugas dan penelitian.

Jam berkunjung ke per-
pustakaan menjadi hal yang
wajib dan harus dilakukan jika
seorang mahasiswa ingin
menyelesaikan studinya de-
ngan tepat waktu dan hasil
yang memuaskan.

Bahkan perpustakaan men-
jadi salah satu tempat untuk
bertemu dengan mahasiswa
dari berbagai kampus dalam
satu daerah, sehingga kita
dapat menambah perteman-
an dengan orang lain. Ak-
hirnya, sampailah pada suatu
pernyataan bahwa perpus-
takaan adalah tempat yang

indah untuk membuat kita
jatuh cinta berkali-kali. Jatuh
cinta kepada ilmu dari se-
buah buku, bahkan kita
dapat jatuh cinta kepada
sesama pengunjung akibat
dari seringnya pertemuan
dalam suatu keheningan dan
ketenangan.

Namun, seiring waktu ber-
jalan, dengan adanya ke-
majuan teknologi yang sangat
pesat, maka fungsi dari sebuah
perpustakaan mulai berubah
dan berkurang. Perpustakaan
sudah menjadi tempat yang
tak disenangi orang lagi,
sehingga perpustakaan men-
jadi sepi seperti sebuah rumah
tak berpenghuni yang hanya
dibuka dan ditutup oleh angin
saja pintunya. Akankah kita
membiarkan hal ini berkepan-
jangan terjadi?

Agar perpustakaan dapat
menjadi bagian hidup kese-
harian masyarakat Indonesia
tentu haruslah diupayakan
dan dilakukan suatu gerakan
meningkatkan minat baca
dalam masyarakat Indonesia
terlebih dahulu. Karena, jika
seseorang sudah memiliki
rasa cinta untuk membaca,
maka orang tersebut akan
terus berupaya untuk meng-
gali dan mencari informasi
lebih banyak lagi, dan ak-
hirnya dari hobi membaca
nantinya akan menciptakan
suatu keinginan yang baru
yaitu menulis sebuah karya.

Untuk meningkatkan minat
baca ini, maka kerja sama
dari berbagai pihak haruslah
terjalin, misalnya antara
instansi pendidikan dengan
dinas kearsipan dan per-
pustakaan daerah di setiap
provinsi. Kerja sama dapat

dilakukan dengan meng-
adakan waktu kunjungan
wajib dari setiap sekolah-
sekolah ke perpustakaan
wilayah, sehingga peserta
didik semakin mengenal
akan pentingnya sebuah
perpustakaan. Tidak hanya di
tingkat SD SMP atau SMA
bahkan sampai ke tingkat
Universitas harus tetap di-
laksanakan, karena kita
semua tahu bahwa perpus-
takaan merupakan jantung-
nya dunia pendidikan.

Bahkan bisa juga diadakan
pemilihan “Duta Baca” setiap
daerah agar semakin memicu
semangat membaca dan
mengunjungi perpustakaan.
Karena, jika tak dimulai dari
sejak sekolah, maka kebia-
saan ini akan sulit berlanjut.

Selain itu, pemerintah dae-
rah juga dapat melakukan pro-
gram mewajibkan setiap guru
untuk memiliki kartu per-
pustakaan daerah dan me-
lakukan suatu kunjungan
pribadi dan membuat sebuah
tulisan atau resume dari
sebuah buku yang sudah
dibaca di perpustakaan se-
tiap bulannya. Sebab, bagai-
manapun seorang guru terle-
bih seorang PNS saat ini,
haruslah memiliki kemampu-
an untuk menulis dan mela-
kukan penelitian tindakan
kelas. Bagaimana guru ter-
sebut dapat melakukan itu
semua jika t idak pernah
membaca sebuah buku?

Selain melakukan gerakan
untuk meningkatkan minat
baca, maka pemerintah juga
harus melakukan perubahan
dan peningkatan terhadap
fasilitas-fasilitas yang ada di
perpustakaan. Buku-buku

Dra. MARYANA
Guru Sejarah SMK Negeri 4 Pangkalpinang,

Babel
dikatakan bahwa Perpus-
takaan adalah institusi pe-
ngelola koleksi karya tulis,
karya cetak, dan/atau karya
rekam secara profesional
dengan sistem yang baku
guna memenuhi kebutuhan
pendidikan, penelitian, pe-
lestarian, informasi dan re-
kreasi para pemustaka.

Dengan adanya Undang-
Undang Nomor 43 Tahun
2007 ini, diharapkan ke-
beradaan perpustakaan be-
nar-benar menjadi wahana
pembelajaran sepanjang
hayat dan wahana rekreasi
ilmiah, sehingga kedepannya
perpustakaan menjadi bagian
hidup keseharian masyarakat
Indonesia.

Namun, apakah sampai
sekaran tujuan ini sudah
tercapai? Berdasarkan hasil
penelitian yang dilakukan
organisasi pendidikan, ilmu
pengetahuan dan kebudayaan
PBB (UNESCO) pada Tahun
2016 terhadap 61 negara di
dunia, menunjukkan kebia-
saaan membaca di Indonesia
tergolong sangat rendah, yaitu
Indonesia berada di peringkat
ke-60, hanya satu tingkat di
atas Botswana. (Hutapea
Erwin, 2019, Juni 23).

Hal ini menunjukkan bahwa
betapa rendahnya minat dan
keinginan untuk duduk diam
dalam suatu ruangan tertutup
yang dinamakan perpus-
takaan untuk membaca se-
buah buku. Padahal, kita
semua tahu bahwa “Buku

ETIAP orang
yang pernah me-
ngenyam pendi-
dikan pasti me-
ngenal dan me-
ngetahui apa itu
perpustakaan.

Namun, apakah setiap orang
yang pernah mengenyam
pendidikan tersebut pernah
memasuki ruangan itu, dan
duduk diam didalamnya sela-
ma satu jam atau lebih? Inilah
yang menjadi suatu per-
tanyaan besar dalam benak

Penulis sebagai seorang
guru ketika melihat kenya-
taan yang ada di depan mata,
mengapa perpustakaan di
sekolah sering terlihat lebih
sepi dan buku – buku masih
dalam keadaan rapi bahkan
mulus seperti masih baru
dibeli dari sebuah toko.

Dalam Undang-Undang
Nomor 43 tahun 2007 tentang
Perpustakaan secara jelas

S

Perpustakaan Jantung Dunia Pendidikan

“Penggembala”
Seorang gembala sedang menggembalakan dombanya. Seseorang
yang lewat berkata, "Engkau punya kawanan domba yang bagus.
Bolehkan saya tanya tentang domba-domba itu?"
"Tentu," kata gembala itu. Orang itu berkata, "Berapa jauh domba-
dombamu berjalan setiap hari?"
"Yang mana, yang putih atau yang hitam?"
"Yang putih."
"Ah, yang putih berjalan sekitar enam kilometer setiap hari."
"Dan yang hitam?"
"Yang hitam juga."
"Dan berapa banyak rumput yang mereka makan setiap hari?"
"Yang mana, yang putih atau yang hitam?"
"Yang putih."
"Ah, yang putih makan sekitar empat keranjang rumput setiap hari."
"Dan yang hitam?"
"Yang hitam juga."
"Dan berapa banyak bulu yang mereka hasilkan setiap tahun?"
"Yang mana, yang putih atau yang hitam?"
"Yang putih."
"Ah menurut perkiraan saya, yang putih menghasilkan sekitar enam
pon bulu setiap tahun kalau mereka dicukur."
"Dan yang hitam?"
"Yang hitam juga."
Lalu orang yang bertanya menjadi penasaran. "Bolehkah saya
bertanya, mengapa engkau mempunyai kebiasaan yang aneh,
membedakan dombamu menjadi domba putih dan hitam setiap kali
engkau menjawab pertanyaanku?" Gembala itu menjawab, "Tentu
saja. Yang putih kan milik saya."
"Ooo, dan yang hitam?"
"Yang hitam juga."

“Seperti Pendekar”
Menghadapi putranya yang selalu malas belajar dan sekolah,
seorang ibu lalu mengajaknya menonton sebuah film silat yang
memperlihatkan usaha perjuangan tokohnya agar dapat dijadikan
contoh dan teladan bagi putranya tersebut.
Film itu mengisahkan seorang pendekar yang pada akhir cerita
menjadi sakti dan terkenal karena giat berlatih, penuh semangat,
dan tidak kenal lelah sedikit pun.
"Begitulah jadi manusia," kata sang ibu. "Berakit-rakit ke hulu,
berenang-renang ke tepian. Rajin pangkal pandai!" "Tapi," kata
putranya: "Pendekar itu tidak pernah mendapat pekerjaan rumah,
belajar matematika, sejarah, dan geografi kan, Bu?"

Humor
“Mimpi Buruk”
Pada suatu hari ada seorang pasien yang datang konsultasi pada
seorang dokter jiwa...
Pasien : Dok, saya akhir-akhir ini selalu mimpi buruk setiap kali
saya tidur, dan anehnya dalam mimpi saya selalu terulang kejadian
yang sama...
Dokter : Mimpi buruk apa kamu?
Pasien : Saya mimpi dikelilingi 100 wanita cantik...
Dokter : Lalu apa yang anda khawatirkan, bukankah itu bukan mimpi
yang buruk..?
Pasien : Iya Dok, masalahnya dalam mimpi itu, saya jadi perempuan
juga!

“Umur”
Sudah lama Budi naksir cewek yang tinggal di kampung sebelah.
Ternyata cintanya tidak bertepuk sebelah tangan.. Cewek itu
menerima cinta Budi dengan sepenuh hati, meski 'Proklamasi Cinta'
Budi dilakukan di gang sempit pinggir selokan.
Sayang, kisah-kasih di selokan itu tidak berjalan mulus. Orang tua
si gadis keberatan karena Budi belum bekerja. Namun keduanya
pantang menyerah. Bahkan, setelah beberapa bulan menjalin kasih,
Budi memberanikan diri melamar. Ia menemui ayah si gadis. "Pak,
kami sudah saling cinta, maka kami akan menikah. Kapan saya boleh
menikahi anak bapak?" kata Budi. Ayah si gadis jelas menolak.
Namun untuk berkata terus terang, ia tidak sampai hati. "Begini
Nak Budi. Bukan saya keberatan, tapi tunggulah saat yang tepat.
Saat ini umur anak saya 20 tahun, umur Nak Budi 24 tahun. Jadi,
tunggulah sampai umur kalian sama," kata si bapak.

“Mencari Ayam yang Kabur”
Anak seorang petani pergi ke pasar dengan membawa kotak berisi
ayam atas perintah ayahnya.
Dalam perjalanan, tiba-tiba kotak itu jatuh, dan pintunya terbuka.
Akhirnya ayam dari dalam kotak itu kabur keluar dan lari menyebar
ke segala arah. Akhirnya anak tersebut ke lingkungan sekitar dan
mencoba memasukkan ayam-ayam yang lari ke dalam kotak yang
sudah diperbaiki, menjualnya ke pasar, lalu berjalan pulang sambil
ketakutan jika nanti akan dimarahi ayahnya.
"Yah, ayam-ayamnya tadi sempat kabur semua," katanya, "Tapi
saya sudah berusaha mencari dan cuma ketemu 12 ekor dan ini
uang hasil penjualan ayamnya..."
"Hmm, kamu memang anak yang hebat..." kata si petani, "Tadi kamu
ayah titipi 7 ekor..."

“Supir Taksi Kaget”
Dalam sebuah taksi yang telah berjalan beberapa jauh.
Sekian waktu juga tanpa ada percakapan antara penumpang dan
supir. Namun sang penumpang menepuk pundak supir taksi untuk
meminta berhenti sebentar memberi air minum.
Reaksinya sungguh tak terduga. Supir taksi begitu terkejutnya
sampai tak sengaja menginjak gas lebih dalam dan hampir saja
menabrak mobil lain. Akhirnya ia bisa menguasai kemudian
menghentikan mobilnya di pinggir jalan.
"Tolong, jangan sekali-kali melakukan itu lagi!," kata supir taksi
dengan wajah pucat dan menahan marah.
"Maaf, saya tidak bermaksud mengejutkan. Saya tidak mengira
kalau menyentuh pundak saja bisa begitu mengejutkan Bapak."
"Persoalannya begini, ini hari pertama saya jadi supir taksi. Bapak
juga merupakan penumpang pertama."
"Ohh begitu? Terus kok bisa kaget begitu?"
"Sebelumnya saya adalah supir mobil jenasah," jelas si supir.

“Ngebut”
Suatu hari ada seorang sopir bemo yang mengemudikan bemonya
dengan kecepatan tinggi, alias ngebut, plus ugal-ugalan di sebuah
jalan. Seluruh penumpang pada takut semua, terutama seorang ibu
yang berada disebelah pak sopir itu.
Ibu itu kemudian berteriak dengan rasa takut...
Ibu : Bang..!! Kalo nyopir jangan ngebut donk!! saya takkuuutt....
Sopir : Bu.. kalo ibu takut, merem aja seperti sayaa..

“Ambil Mangga”
Di bawah sebuah pohon ada seorang anak yang bernama Manus.
Pohon mangga tersebut berada di halaman rumah tetangganya
Manus yang kebetulan pemiliknya mengetahui kalau Manus akan
memanjat pohon mangga.
Pada saat Manus sudah siap-siap memanjat akhirnya dibatalkan
karena sudah di pergoki dan Manus di tuduh melakukan pencurian
mangga.
Tante : "heh...heh... kamu mau mencuri mangga yaah ?"
Manus : "ngg...anu......"
Tante : "Kamu ini masih kecil-kecil mau mencuri mangga orang lain.
Awas yah kamu akan tante laporin ke ayah kamu, biar tahu rasa
yah kamu ini."
Manus : "Hmmm anu... tante. Ngomong yang keras aja tante, ayah
saya ada di atas" (sambil kepalanya Manus menengadah ke atas
pohon mangga)

yang ada di perpustakaan
sebaiknya terus diupdate dan
menyediakan buku-buku
terbaru yang sesuai dengan
kebutuhan saat ini.

Tidak hanya menyediakan
berbagai buku, tetapi juga
menyediakan suatu fasilitas
internet untuk setiap pengun-
jung agar dapat mengakses
pengetahuan terbaru dan me-
nggabungkan dengan literasi
yang ada di buku. Selain itu,
untuk keadaan ruangan per-
pustakaan dapat dibuat senya-
man mungkin, sehingga setiap
pengunjung merasa betah dan
tertarik untuk kembali lagi
pada hari berikutnya.

Berbagai reward atau peng-
haragaan juga dapat diberikan
oleh petugas perpustakaan
kepada pengunjung terbaik
dan juga dapat melaksanakan
berbagai pelatihan dan se-
minar umum serta perlom-
baan yang berhubungan de-
ngan kegiatan untuk me-
ningkatkan minat baca ma-
syarakat Indonesia.

Dengan setiap perubahan
dan kerja sama dari berbagai
pihak kiranya akan mem-
berikan hasil yang semakin
baik kedepannya, sehingga
perpustakaan tetap menjadi
jantung dunia pendidikan
yang menghantarkan masya-
rakat Indonesia menjadi
pribadi yang tangguh, kuat
dan memiliki pemikiran yang
lebih kritis serta analitis,
sehingga siap dan mampu
menghadapai setiap per-
kembangan yang ada di
dunia. Dan perpustakaan
tetap menjadi pusat budaya
bangsa yang harus terus
dilestariakan, dimajukan dan
dipertahankan. (***)
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KPK Tahan Mantan Bupati
Bogor RACHMAT YASIN

JAKARTA - Komisi
Pemberantasan Korupsi (KPK),
Kamis,  menahan mantan
Bupati Bogor periode 2008-
2014 Rachmat Yasin (RY) yang
sebelumnya telah ditetapkan
sebagai tersangka tindak pidana
korupsi pemotongan uang dan
gratifikasi.

“Hari ini, kami menahan
tersangka RY selama 20 hari
sejak 13 Agustus 2020 hingga 1
September 2020 di Rutan Kelas
I Jakarta Timur Cabang KPK di
Pomdam Jaya Guntur,” ujar
Wakil Ketua KPK Lili Pintauli
Siregar, saat jumpa pers di
Gedung KPK, Jakarta, Kamis
(13/8) yang disiarkan melalui
akun Youtube KPK.

Sebelumnya, KPK telah
mengumumkan Rachmat
sebagai tersangka pada 25 Juni
2019.

Dalam kasus suap, tersangka
Rachmat diduga meminta,
menerima atau memotong
pembayaran dari beberapa
satuan kerja perangkat daerah
(SKPD) sebesar Rp8,93 miliar.

“Uang tersebut diduga di-
gunakan untuk biaya opera-
sional bupati dan kebutuhan
kampanye pemilihan kepala
daerah dan pemilu legislatif yang
diselenggarakan pada 2013 dan
2014,” kata Lili.

Selain itu, tersangka Rachmat
juga diduga menerima grati-
fikasi, yaitu berupa tanah seluas
20 hektare di Jonggol, Kabu-
paten Bogor dan mobil Toyota
Vellfire senilai Rp825 juta.

Gratifikasi tersebut diduga
berhubungan dengan jabatan
tersangka dan berlawanan de-
ngan kewajiban atau tugasnya
serta tidak dilaporkan ke KPK
dalam waktu paling lambat 30
hari kerja.

Rachmat disangkakan me-
langgar Pasal 12 huruf f dan
Pasal 12 B Undang-Undang
Nomor 31 Tahun 1999 seba-
gaimana telah diubah dengan
Undang-Undang Nomor 20
Tahun 2001 tentang Pembe-
rantasan Tindak Pidana Korupsi
juncto Pasal 64 ayat (1) KUHP.

Rachmat sebelumnya telah
bebas pada 8 Mei 2019, setelah
menjalani masa hukuman
terkait perkara korupsi lainnya
di Lapas Sukamiskin Bandung.

Dalam pokok perkara yang
diawali tangkap tangan pada 7
Mei 2014, KPK memproses
empat tersangka,  yaitu
Rachmat Yasin, FX Yohan Yap
dari unsur swasta, mantan
Kepala Dinas Pertanian dan
Kehutanan Bogor M Zairin,
dan Komisaris Utama PT Jong-
gol Asri dan Presiden Direktur

PT Sentul City Kwee Cahyadi
Kumala.

Empat orang tersebut telah
divonis bersalah di Pengadilan

Tindak Pidana Korupsi Jakarta
dan telah selesai menjalani
hukuman.

Rachmat saat itu divonis 5

tahun 6 bulan penjara dan
denda Rp300 juta, karena me-
nerima suap senilai Rp4,5 miliar
untuk memuluskan reko-

mendasi surat tukar-menukar
kawasan hutan atas nama PT
Bukit Jonggol Asri seluas 2.754
hektare. (ant)

Nazaruddin
Bebas Murni
BANDUNG - Terpidana

korupsi kasus proyek wisma atlet
Hambalang M Nazaruddin
dinyatakan bebas murni setelah
dua bulan menjalani masa cuti
menjelang bebas di Balai Pe-
masyarakatan (Bapas) Bandung.

Pembimbing Kemasyarakat-
an Madya Bapas Bandung
Budiana mengatakan Naza-
ruddin menjalani cuti
menjelang bebas sejak 14 Juni
2020. Selama itu, menurut dia,
Nazaruddin telah melakukan
wajib lapor sebanyak sembilan
kali.

“Selama menjalani bimbingan
selalu komunikasi dengan PK,
di mana pun keadaan yang
bersangkutan, saya selaku pem-
bimbing kemasyarakatannya
mengetahui secara pasti,” kata
Budiana di Bapas Bandung,
Kota Bandung, Kamis (13/8).

Dia memastikan Nazaruddin
berperilaku baik selama dalam
masa bimbingan cuti menjelang
bebas. Menurut dia, mantan
Bendahara Umum Partai
Demokrat itu dibebaskan sesuai
jadwalnya karena telah me-
naati aturan yang ditetapkan.

“Saya hari ini akan menye-
rahkan surat selesai menjalani
masa cuti menjelang bebasnya,”
katanya.

Nazaruddin mengaku meng-
ambil hikmah setelah dirinya
menghirup udara bebas.
Nazaruddin diketahui seha-
rusnya bebas pada 2025,
namun karena berbagai remisi,
ia sudah keluar dari Lapas
Sukamiskin sejak masa cuti
menjelang bebas.

Nazaruddin pada kasus wis-
ma atlet Hambalang, terbukti
menerima suap Rp4,6 miliar
dari mantan Manajer Pema-
saran PT Duta Graha Indah
(DGI) M El Idris. Setelah divonis
hakim, hukuman itu juga
diperberat oleh Mahkamah
Agung menjadi 7 tahun dan
denda Rp 300 juta.

Lalu vonis Nazaruddin di-
tambah 6 tahun penjara dan
denda Rp 1 miliar karena ter-
bukti secara sah dan meya-
kinkan menerima gratifikasi
dan melakukan pencucian
uang dari PT DGI dan PT
Nindya Karya untuk sejumlah
proyek yang jumlahnya
mencapai Rp40,37 miliar. (ant)

Seorang Pria
Terbunuh di Warnet

JAKARTA - Seorang pria di Duren Sawit, Jakarta Timur,
tewas dibunuh dengan luka tusukan saat terlibat pertikaian
dengan pengguna warung internet (warnet), Kamis (13/8)
pagi.

"Korban tewas atas nama Wing Wiryawan (31)
menderita dua luka tusukan di punggung kiri dan kanan,"
kata Kapolsek Duren Sawit Kompol Agus Sumarno di
Jakarta.

Kejadian yang berlangsung di tempat usaha warnet
kawasan Kebon Singkong RT 08/RW 02 Klender,
Kecamatan Duren Sawit, itu dilaporkan berlangsung pukul
05.30 WIB.

Kronologi peristiwa berdasarkan hasil olah tempat
kejadian perkara (TKP) dilaporkan bahwa korban, saksi
dan pelaku sedang bermain warnet di TKP.

"Tiba tiba korban langsung ditusuk oleh pelaku pada
bagian punggung kiri dan kanan. Saat itu korban kesakitan
dan memegang paha saksi," katanya.

Saat saksi berniat menolong korban, kata Agus, pelaku
seorang pria berinisial IC (34) langsung berdiri dan
mengambil senjata tajam untuk membacok saksi. Namun
sabetan benda tajam itu mengarah ke bagian lengan kanan
saksi.

Setelah itu pelaku langsung melarikan diri dan dikejar
oleh sejumlah saksi, namun berhasil melarikan diri.

"Akhirnya korban dibantu warga membawa Wing ke
Rumah Sakit Jayakarta. Saat dirujuk ke Rumah Sakit Antam,
korban tidak tertolong dan akhirnya meninggal dunia," kata
Agus.

Polisi telah memeriksa keterangan empat saksi di lokasi
kejadian untuk mengejar pelaku IC.

"Barang bukti sudah kami kumpulkan berupa sebilah
pisau dapur gagang kayu berikut sarungnya," katanya.
(ant)

"Tiba tiba korban langsung ditu-
suk oleh pelaku pada bagian

punggung kiri dan kanan. Saat
itu korban kesakitan dan
memegang paha saksi,"

Empat Pelaku Pembunuhan Warga Taiwan Diciduk
JAKARTA - Polda Metro

Jaya telah menangkap empat
pelaku pembunuhan berencana
terhadap warga Taiwan ber-
nama Hsu Ming Hu (52) yang
jasadnya dibuang di daerah
Subang, Jawa Barat.

“Ini kasus pembunuhan be-
rencana dengan korban atas
nama Hsu Ming Hu, yang
bersangkutan ini warga Taiwan
berusia 52 tahun. Kediaman
korban di Cikarang, Kabupaten
Bekasi, adalah TKP pembu-
nuhannya,”  kata Kapolda
Metro Jaya, Irjen Pol Nana
Sudjana di Mako Polda Metro
Jaya, Selasa (13/8).

Nana mengatakan ada sem-
bilan tersangka dalam kasus ini,
empat orang telah berhasil
diamankan yakni SS, FI alias FT,
AF, dan SY. Sedangkan lima
orang lainnya masih dalam
pengejaran petugas.

“Tersangka utama atas nama
SS (37) ini perannya menyuruh,
melakukan serta membiayai
eksekutor,” kata Nana.

Nana menjelaskan kasus ini
berawal dari sakit hati pelaku
SS terhadap korban. Pada awal-
nya korban sering melecehkan
SS dengan cara mengirimkan
video porno ke ponsel SS dan
dan mengajak SS untuk
berhubungan intim.

Namun setelah tahu SS hamil,
korban tidak mau bertanggung
jawab dan meminta SS meng-
gugurkan kandungannya dan
memberikan uang sebesar
Rp20 juta.

Lantaran sakit hati, pada Juni
2020 tersangka SS menemukan

orang yang mau membunuh
korban dengan bayaran Rp150
juta. SS menyanggupi harga
tersebut dan mulai menyusun
rencana untuk menghabisi kor-
ban serta melancarkan aksinya
pada Juli 2020.

“Kejadian pembunuhan ini
terjadi pada jumat 24 jul 2020
sekitar pikul 17.30 WIB,” kata
Nana.

Pelaku kemudian mem-
buang jasad korban ke saluran
air di daerah Subang, sebelum
akhirnya ditemukan warga dan
dilaporkan sebagai penemuan
jasad orang tak dikenal di Kali

Subang, Jawa Barat, pada 26 Juli
2020.

Kemudian Polda Metro Jaya
pada 27 Juli 2020 menerima
laporan orang hilang atas nama
Hsu Ming Hu (52) dan mulai
melakukan pencarian ter-
masuk mencocokkan identitas
korban hilang dengan jasad
yang ditemukan di Subang
tersebut, yang hasilnya ternyata
sesuai dengan orang hilang yang
dilaporkan ke polisi.

Penyidik Polda Metro Jaya,
yang melakukan olah TKP,
menemukan ceceran darah
kering di berbagai sudut

ruangan rumah korban dan
menduga kuat korban tewas
akibat dibunuh.

Polisi kemudian melakukan
penyelidikan dan berhasil
menangkap empat tersangka,
salah satunya adalah SS yang
merupakan otak kejahatan ini.

“Atas perbuatannya, para
pelaku dijerat dengan Pasal 340
KUHP subsider Pasal 338
KUHP, dan atau Pasal 365
KUHP, dan atau Pasal 351.
Adapun ancaman hukuman
maksimal adalah pidana mati
atau penjara seumur hidup,”
kata Nana. (ant)

Bea Cukai Gagalkan Pengiriman 3,6 Juta Rokok Ilegal
SEMARANG - Direktorat

Jenderal Bea Cukai Jawa
Tengah-DIY menggagalkan
pengiriman 3,6 juta rokok ilegal
yang akan dikirim ke berbagai
wilayah di Sumatera.

Kepala Bidang Penindakan
dan Penyidikan Direktorat
Jenderal Bea Cukai Jawa
Tengah-DIY, Moch Arif Setijo
Nugroho, dalam siaran persnya
di Semarang, Kamis (13/8),
mengatakan, terdapat tiga
penindakan yang dilakukan
dalam kurun waktu sepekan
terakhir.

Ia menjelaskan penindakan
dilakukan di tiga lokasi berbeda,
masing-masing di ruas Jalan
Raya Kaligawe Semarang, ruas

Tol Pejagan-Pemalang, serta
ruas Tol Palikanci.

Dalam penindakan tersebut,
kata dia, Bea Cukai Jawa

Tengah-DIY berkoordinasi
dengan Bea Cukai Cirebon saat
penangkapan di ruas Tol
Palokanci.

Menurut dia, rokok ilegal
yang diangkut dengan meng-
gunakan truk tersebut disamar-
kan dengan menggunakan
barang lain untuk mengelabui
petugas.

“Ada yang ditutupi dengan
karung berisi cabai, ada yang
dicampur dengan muatan
kerupuk,” katanya.

Ia menyebut jutaan batang
rokok tanpa cukai tersebut
rencananya akan dipasarkan ke
wilayah Padang, Jambi,
Pekanbaru, dan Lampung.

Dari tiga penindakan itu,
lanjut dia, potensi kerugian
keuangan negara yang berhasil
diselamatkan mencapai Rp1,99
miliar. (ant)

Kejaksaan Akan
Kawal Dugaan
Korupsi COVID-19
BANDARLAMPUNG -

Jaksa Agung ST Burhanuddin
mengatakan akan mengawal
kasus dugaan korupsi dana
Covid-19 di Kabupaten
Lampung Timur.

"Kami tengah melakukan
penyelidikan dan dalami ka-
susnya,” kata dia, di Bandar-
lampung, Kamis (13/8). Ia
mengatakan apabila ada niat
untuk melakukan tindak
pidana, akan ditindak secara
hukum.

Menurut dia, Kejaksaan akan
terus melakukan pengawalan
jika terjadi dugaaan korupsi
dana Covid-19. Selain itu, kata
dia,  Kejaksaan akan terus
memberi pendampingan dan
arahan dalam penyaluran dana
Covid-19.

Ia menegaskan, dalam pe-
nyelidikan ini, kejaksaan masih
akan mencari dulu beberapa
barang bukti, yang mengarah
ke kasus korupsi. “Kami masih
cari barang bukti. Kalau ada
informasi terkait korupsi, akan
ditindaklanjuti,” ujarnya.

Pada sisi lain, Kejaksaan juga
akan memberi pendampingan
dan arahan dalam penyaluran
dana Covid-19. “Apabila sudah
dilakukan pendampingan.
Kemudian ada terjadi kesalahan
bersifat administrasi. Kami tak
ada masalah,” katanya.

Namun, kata dia, apabila ada
dugaan korupsi maka pasti
ditindaklanjuti. Kejaksaan
tengah menyelidiki kasus
dugaan korupsi dana Covid-19
di salah satu kabupaten di
Lampung. (ant)
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DKPUS Babel Serahkan Hadiah Lomba Minat Baca, ........

Pemprov Anggarkan BST Hanya 50 KK, ...........................

pemenang lomba untuk mem-
persiapkan diri dalam mewakili
Provinsi Babel ke ajang tingkat
nasional. Sementara itu, Kepala
DKPUS Provinsi Babel, Asyraf
Suryadhin menambahkan,
lomba bercerita merupakan
agenda rutin yang dilaksanakan
setiap tahun.

Meskipun tahun ini dilaksa-
nakan di tengah pandemi, na-
mun tak menyurutkan sema-

ngat para peserta untuk ber-
lomba. Ia menyebutkan, lomba
ini digelar secara virtual dimana
sebelumnya masing-masing
peserta telah mengirimkan
portopolio kepada pihak
panitia.

“Kemudian panitia melaku-
kan seleksi dan penilaian secara
virtual hingga pemenang di-
umumkan. Kami berharap,
dengan lomba-lomba semacam

ini, menumbuhkan semangat
dan minat baca siswa, pelajar,
dan masyarakat,” sebutnya.

Lomba yang dilaksanakan,
lomba bercerita tingkat Sekolah
Dasar (SD), lomba perpustakaan
desa dan lomba perpustakaan
sekolah terbaik jenjang SLTA.
Ada pula lomba pustakawan
yang dalam waktu dekat akan
diselenggarakan termasuk lom-
ba menulis cerita rakyat. (nov)

Covid-19 Tekan Pertumbuhan Ekonomi Babel 2020, ......................................
kan Tantan, sektor perdagang-
an juga mengalami kontraksi
sebesar 10,36 (yoy), setelah
mampu tumbuh positif pada
triwulan sebelumnya. Disam-
ping itu, sektor transportasi dan
pergudangan mencatat kon-
traksi paling dalam sebesar
30,17% (yoy) akibat pemba-
tasan aktivitas selama pandemi
COVID 19 sehingga permintaan
terhadap jasa transportasi me-
ngalami penurunan.

Namun demikian, sambung-
nya, kinerja sektor pertanian
masih tercatat tumbuh lebih
tinggi sebesar 5,65%(yoy) di-
bandingkan triwulan sebelum-
nya. Hal ini sejalan dengan tren
peningkatan harga komoditas
perkebunan khususnya CPO
yang tumbuh sebesar 13.88%
(yoy).

Lebih lanjut dijelaskan Tan-
tan, kinerja perikanan tangkap,
juga tercatat meningkat sejalan
dengan kondisi cuaca yang
mendukung dan adanya pe-
ningkatan kegiatan usaha udang
vaname. Sementara itu, sektor
informasi dan komunikasi
masih tumbuh meningkat dari
triwulan sebelumnya, seiring
meningkatnya penggunaan
media digital dalam penerapan
Work From Home (WFH) dan
School From Home (SFH).

“Penurunan pertumbuhan
ekonomi juga terjadi di semua

komponen PDRB sisi lapangan
usaha. Konsumsi rumah tangga
mengalami kontraksi 0,25%
(yoy), lebih rendah dibanding-
kan dengan kinerja triwulan I
2020 sebesar 3,55% (yoy),”
jelasnya.

Tantan menerangkan, investasi
mencatat kontraksi 9,94% (yoy),
turun dibandingkan dengan
kinerja triwulan sebelumnya
yang juga terkontraksi 1,95%
(yoy). Stimulus pemerintah juga
belum kuat berpengaruh pada
konsumsi pemerintah yang ter-
catat kontraksi 6,38% (yoy),
turun dibandingkan dengan
pertumbuhan triwulan sebelum-
nya sebesar 0,77% (yoy).

Selain itu, menurut Tantan,
kinerja ekspor juga terkontraksi
41,84% (yoy) akibat pele-
mahan ekonomi global dan
penurunan harga komoditas
dunia. Perlambatan pertum-
buhan ekonomi Bangka Bel-
itung triwulan II 2020 juga
tercermin dari perlambatan
kinerja sektor keuangan.

“Pertumbuhan kredit untuk
lokasi proyek di Bangka Beli-
tung terkontraksi sebesar 7,66%
(yoy), lebih rendah dari tri-
wulan sebelumnya yang masih
tumbuh positif. Hal ini utama-
nya disebabkan oleh menu-
runnya pertumbuhan kredit
sektor industri pengolahan,
pertambangan, perdagangan,

dan konstruksi,” paparnya.
Kredit sektor pertambangan

masih mendominasi penyalur-
an kredit di Bangka Belitung
dengan pangsa mencapai
38,86%. Risiko kredit macet
juga mengalami peningkatan
yang tercermin dari peningkat-
an Non Performing Loan (NPL)
18.42%, lebih tinggi dari level
aman rasio kredit bermasalah
yaitu 5%.

“Ditengah penurunan kredit,
penghimpunan Dana Pihak
Ketiga (DPK) mengalami pe-
ningkatan sebesar 2.53%(yoy)
dibandingkan triwulan sebe-
lumnya yang mencerminkan
karakter masyarakat yang lebih
memprioritaskan menyimpan
dana ditengah penurunan ki-
nerja ekonomi saat ini,” katanya.

Mempertimbangkan realisasi
pertumbuhan ekonomi tri-
wulan II 2020, pertumbuhan
ekonomi Babel pada triwulan
III 2020 diperkirakan mem-
baik meskipun pada tren yang
terbatas sejalan dengan ak-
tivitas ekonomi global dan do-
mestik yang belum kembali
normal. Sektor pertanian diper-
kirakan masih akan menjadi
sektor pendorong perekono-
mian Bangka Belitung seiring
dengan peningkatan harga CPO
global, serta permintaan ekspor
dan domestik yang tetap terjaga
baik.

“Secara keseluruhan tahun
2020, pertumbuhan ekonomi
Bangka Belitung diperkirakan
akan lebih lambat dibandingkan
tahun 2019 sejalan dengan
tekanan stabilitas ekonomi glo-
bal dan domestik selama pe-
nanggulangan pandemi COVID
19. Dalam menghadapi tan-
tangan perekonomian di tahun
2020 ini, Bank Indonesia terus
memperkuat sinergi dengan
Pemerintah dan otoritas terkait
agar berbagai kebijakan yang
ditempuh semakin efektif men-
dorong pemulihan ekonomi
antara lain koordinasi terkait
optimalisasi penyaluaran Kredit
Usaha Rakyat (KUR) Bank In-
donesia bersama pemerintah
daerah juga akan terus men-
dorong pengembangan UMKM
go digital melalui pengembangan
kompetensi serta kapabilitas
pelaku UMKM dalam peman-
faatan sistem pembayaran non
tunai dan pemasaran secara
online, serta mendorong pe-
manfaatan dana desa untuk
proyek produktif,” imbuhnya

Lebih lanjut dia menambah-
kan, upaya-upaya tersebut
diharapkan dapat menahan
perlambatan pertumbuhan
ekonomi Bangka Belitung di
tahun 2020 dan mampu men-
dorong pertumbuhan ekonomi
yang lebih baik pada tahun
2021. (bis/R1)

Kejari Sita Buku Diduga Hina Nabi Muhammad, .............

PANGKALP INANG—
Rusdan Aili (50) nekat meng-
aniaya tetangganya dengan
sebilah parang panjang karena
kesal dicaci maki pelaku.

Peristiwa berdarah ini terjadi
di depan rumah kontrakan di
Jalan Akasia 1 RT/RW 10/03
Kelurahan Bukit Merapin Ke-
camatan Gerunggang, Kamis
(13/8/2020) siang.

Korban, Bambang Irianto (62),
warga Jalan Akasia 1, Kelurahan
Bukit Merapin diketahui dibacok
pada bagian di kuping kiri korban,
pada saat korban sedang me-
mandikan burung peliharannya di
depan rumah korban.

Sesaat setelah melakukan
pembacokan, pelaku langsung
menyerahkan diri serta di-
amankan Kanit Reskrim Polsek
Gerunggang Aipda Akmeludin
beserta anggota.

Diketahui pembacokan ini

berawal saat pelaku diteriaki
kata-kata kasar oleh korban,
pada saat itu diketahui pelaku
hendak pergi ke kebun yang
berada di Desa Kace, Mendo
Barat, Kabupaten Bangka.

Berdasarkan pengakuan pe-
laku, dirinya kerap dihina sejak
tahun 2016 lalu, dengan meng-
ucapkan kata-kata tidak pantas
setiap pelaku bertemu korban.

“Permasalahan ini muncul
saat istri pelaku memarkirkan
mobil di depan rumah korban,
lantaran jalan menuju kerumah
saya kecil dan tidak bisa dilintasi
mobil akan tetapi korban Bam-
bang Irianto tidak senang dan
terjadi cek cok mulut dengan
istrinya,” kata Rusdan Aili, saat
memberi keterangan kepada
Kanit Reskrim Polsek Gerung-
gang Aipda Akmeludin

Kabag OPS Polres Pangkal-
pinang Kompol Jadiman Siho-

memiliki cover dengan tulisan
Medali itu disebar ke beberapa
sekolah di Pangkalpinang selain
di SDN 12 Pangkalpinang.

Kamis (13/8/20) pagi tim dari
Kementerian Agama Pangkal-
pinang dan Kejari Pangkal-
pinang meluncur ke SDN 12
untuk memastikan informasi
tersebut.

Kasi Intel Kejari Pangkal-
pinang, Ryan Sumarta, me-
ngatakan kalimat pada buku
tersebut bisa menimbulkan

salah faham di masyarakat.
Tim Intelijen Kejari Pangkal-

pinang pada pukul 08.00 WIB,
langsung menemui pihak SDN
12 serta meminta kepala se-
kolah untuk menarik buku
tersebut dan tidak disebarkan
lagi ke siswa-siswa.

“Yang sudah beredar agar
diambil untuk dititipkan di
Kejaksaan Negeri Pangkal-
pinang,” tegas Ryan.

Ryan melanjutkan, Tim In-
telijen juga bergegas menuju

Dinas Pendidikan Kota Pang-
kalpinang dan Kepala Bidang
SD untuk segera menarik buku
yang telah beredar di SD 12 Kota
Pangkalpinang. “Dari SD 12
telah dititipkan sejumlah 25
buku,” ujarnya.

“Berdasarkan pemantauan
juga ditemukan di SD 65
Pangkalpinang juga ditemukan
30 buku. Sementara untuk yang
mengantar buku masih belum
diperoleh informasi,” jelasnya.
(bum/R1)

Berikut, daftar Pemenang Lomba Minat Baca

A. Lomba Bercerita Tingkat SD
Harapan II  Kayla Setia, Bangka Selatan
Harapan I  Alia Quennsha, Bangka
Juara III Risa Margarita, Beltim
Juara II, Fitria Rafalya, Bateng
Juara I,  Cathrine Sharon, Bangka Barat

B. Perpustakaan Umum Desa
Harapan II Perpus Cinta Ilmu, Cambai, Bateng
Harapan I, Hati Bersinar, Desa Sungai Samak, Beltim
Juara III, Perpus Berlian, Desa Pemali, Bangka
Juara II, Laskar Berembun, Desa Air Madu, Beltim
Juara I Asita, Desa Air Belo, Babar.

C. Perpustakaan Sekolah Terbaik
Harapan III, SMA 1 Pemali, Bangka
Harapan II, SMA 1 Payung, Bangka Selatan
Harapan I, SMA 1 Namang, Bangka Tengah
Juara III, SMK 1 Manggar, Belitung Timur
Juara II, SMA 1 Muntok, Bangka Barat
Juara I, SMK Tanjungpandan, Belitung.
Sumber : Dinas Kearsipan dan Perpustakaan DKPUS Pemprov Babel.

tandasnya.
Wagub menyebutkan, biaya

perawatan dan kemudian biaya
biaya yang dikeluarkan untuk
tracking kemudian tes, dan
treatment  di luar perkiraan.

Kemudian, kata dia, hal yang
belum direalisasikan adalah
BST, yang awalnya direncana-
kan gubernur sebagai top up
dari BLT Kemensos, digabung
menjadi satu. Namun, Kemen-
sos tidak merespon keinginan
Pemprov Babel ini, sehingga
tetap mengucurkan Rp600.000

kepada penerima yang sudah
didata.

Oleh karena itu, Pemprov,
akhirnya menganggarkan BST
ini kepada 50 KK yang tidak
termasuk menerima bantuan
dari Kemensos, Kabupaten
maupun dana desa.

“Kita akan memberikan ban-
tuan sosial itu adalah dalam
bentuk uang itu sekitar
Rp300.000  hanya 1 bulan saja
untuk 50 KK di masing-masing
desa,” jelasnya.

Kebijakan ini, tegas Fatah,

sudah disepakati bersama de-
ngan DPRD Babel, bahkan
sudah disepakati dalam KUA
PPAS APBD Perubahan tahun
2020, dan akan segera direali-
sasikan.

“Kemarin sudah sama-sama
menandatangani persetujuan
untuk untuk apa ke KUA PPKS
daripada apbd-perubahan dan
insya Allah pada bulan ini akan
kita selesaikan menjadi APBD
perubahan, sehingga dana terse-
but pada awal September itu bisa
dicairkan,” harapnya. (nov/R1)

provinsi tidak berani memberi-
kan itu, kita akan sampaikan
kepada masyarakat,” tegasnya.

Sebelumnya, Kepala Bakeu-
da Babel, Fery Afriyanto me-
ngatakan, berdasarkan rapat
badan anggaran DPRD Babel
bersama eksekutif pada Kamis
dan Jumat beberapa waktu lalu
memutuskan bahwa pembe-
rian BST 50 KK per desa sebesar
Rp300 ribu selama satu kali
sebulan.

“Itu keputusan yang diambil
pada rapat banggar yang sudah

Apdesi Tolak BST 1 Bulan, .............................................................................

di kabupaten bangka dapat
berjalan dengan baik.

“Kita kerja bukan untuk bu-
pati, wabup atau sekda tapi
berikan yang terbaik untuk
daerah kita ini. Kita harus
mengukir prestasi jangan sampai
ketinggalan dengan daerah
lain,” tegas Mulkan.

Ia juga meminta agar amanah
jabatan tersebut dapat diguna-
kan sebaik-baiknya dan mem-
berikan contoh kepada pega-
wai lainnya.

“Jabatan ini amanah bukan

kekuasaan, jadi jangan seenak-
nya. Kami akan meminta catat-
an dari sekretaris atau kabidnya
masing-masing terkait kinerja
pimpinannya. Kita akan evaluasi
lagi karena desember nanti akan
ada pelantikan lagi,” terangnya.

Dalam pelantikan yang dilak-
sanakan di Gedung Sepintu
Sedulang Sungailiat ternyata
tidak sepenuhnya dihadiri oleh
para ASN yang di mutasi.

Terdapat tiga orang pegawai
yang tidak hadir meskipun
sudah diundang oleh pihak

BKPSDMD Bangka.
Kabid Mutasi BKPSDMD

Bangka, Andi mengatakan dua
diantaranya berhalangan hadir
karena sedang sakit.

“Dari 184 orang, tiga orang
tidak hadir dan minta izin tidak
bisa hadir. Dua sakit dan satu lagi
sedang dinas luar,” ungkapnya.

Untuk itu, pihaknya akan
mengajukan kembali ke bupati
bangka untuk dilantik kembali
agar ketiga pegawai tersebut resmi
menjabat dijabatan batunya.

“Mereka akan dilantik kem-

bali namun kita minta petunjuk
dulu ke pimpinan dan dijadwal-
kan lagi apakah nanti di ruang
sekda, wabup apa bupati ka-
rena hanya sedikit. Kita akan
kirim melalui nota dinas kami,”
terang Andi.

Dengan pelantikan ini, ia
mengatakan saat ini tidak ada
lagi kekosongan untuk kepala
OPD di lingkungan pemerintah
Kabupaten Bangka.

“Untuk kepala OPD sudah
terisi semua,” tambahnya.
(mla/R1)

184 ASN Bangka Dimutasi, ............................................................................

disepakati bersama MoU nya
pada hari Senin kemarin,” kata
Fery.

Fery mengungkapkan, sebe-
lumnya pihaknya telah me-
nyiapkan anggaran belanja
tidak terduga untuk bantuan
sosial masyarakat pada saat
recofusing beberapa waktu lalu
sebesar Rp33 miliar.

“Namun seiring waktu ber-
jalan, mulai kondisi darurat
Covid-19 sejak bulan Mei hing-
ga saat ini menimbulkan dam-
pak ekonomi yang cukup berat

bagi kondisi Babel, nah dampak
ekonomi ini berpengaruh besar
kepada Pendapatan Asli Daerah
(PAD) kita, karena bantuan
sosial ini sumbernya dari PAD
kita,” terangnya.

Menanggapi tuntutan dari
APDESI tersebut, Ketua Komisi
IV DPRD Babel, Jawarno
mengungkapkan, pihaknya
akan memperjuangkan aspirasi
dari APDESI tersebut.

“Pada rapat anggaran legislatif
dan eksekutif minggu kemarin
diputuskan bantuan 300 ribu KK

per desa itu belum final. Namun
masih ada jalan lain, besok pagi
kita akan rapat paripurna, nanti
ada pembahasan-pembahasan
lainnya,” ujar Jawarno.

“Dan Pak Fery (Kepala Ba-
keuda Babel-red) tolong aspi-
rasi APDESI ini dicatat, Insya-
allah kami akan berjuang dan
yakinlah kepada kami, tolong
(APDESI-red) sampaikan ke-
pada masyarakat sedikit bersa-
bar, yakinlah kami tidak akan
pernah mengecewakan masya-
rakat,” pungkasnya. (ron/R1)

tang, membenarkan peristiwa
penganiayaan ini.

“Pelaku sudah diamankan di
Polsek Gerunggang untuk men-
jalani pemeriksaan dan proses
hukum,”kata Jadiman Sihotang.

Terpisah, Kapolsek Gerung-
gang AKP Syamsuddin  Siregar
mengharapkan agar setiap per-
masalahan bisa diselesaikan
dengan baik dan tanpa emosi.

“Jangan mengambil kesim-
pulan yang tidak bermanfaat
sudah pasti kita ini adalah ma-
nusia biasa yg bisa saling mengisi
satu sama lain,sehingga ber-
manfaat bagi sesama dalam
kehidupan bermasyarakat,”
tutup Syamsuddin Siregar.

Hingga berita ini diturunkan
korban masih dalam perawatan
medis di Rumah Sakit Bakti
Wara, Pangkalpinang lantaran
banyak mengeluarkan darah
dan merasa pusing. (bis/R1)

dengan skala medium hingga big,
tapi dengan kondisi pandemic
seperti ini kami lakukan dengan
virtual bersama narasumber yang
berkompeten. Selain podcast, kita
juga ada lomba pantun dan foto
yang semua dilakukan virtual pada
saat live di akun resmi yamaha
instagram yaitu @yamahakite,“
pungkas Area Control Marketing
CV. Sumber Jadi, Oriansah. M
kepada rakyatpos.com, Jumat
(13/8/2020).

Untuk informasi lebih dan
lanjut dan tidak sempat ikut pro-
gram livenya dapat cari infinya
di akun @yamahakite. (bis/R1)

tung menggelar Pesta Merdeka
Yamaha dengan melakukan-
nya secara virtual dengan kon-
sep talkshow podcast di war-
kop papa pada hari rabu tang-
gal 12 Agustus 2020 pukul
19.00 WIB kemarin. Adapun
tema yang disampaikan adalah
tentang Gerakan Patuh Lalu
lintas di bumi serumpun sebalai
dengan narasumber Dirlantas
Polda Babel, Kombes Pol. Hin-
darsono, S.I.K, M.Hum.

“Pesta Merdeka Yamaha kali
ini dilakukan berbeda, biasanya
kita selalu mengadakan event
untuk mengibur masyarakat

PANGKALPINANG -
Yamaha turut merayakan Hari
Ulang Tahun (HUT) Kemerde-
kaan Republik Indonesia (RI)
ke-75 dengan mengajak kon-
sumen mengikuti Pesta Mer-
deka yang digelar 10-17 Agus-
tus 2020. Serangkaian aktivitas
digital disiapkan termasuk pro-
gram sales menarik yang bisa
dimanfaatkan konsumen.

Disiapkan program yang
berlaku nasional yang melam-
bangkan tanggal HUT Kemer-
dekaan RI yaitu potongan harga
sampai dengan Rp17 juta se-
peda motor semua tipe Yamaha

melalui pembelian di Blibli.com
dan bisa didapatkan di jaringan
Yamaha seluruh Indonesia. Ada
juga potongan angsuran 8 kali
untuk konsumen Repeat Order
(RO) serta diskon 4% jasa ser-
vice dan 5% apparel yang ber-
laku di jaringan tertentu Ya-
maha seluruh Indonesia. Selain
itu tersedia program Pesta
Merdeka yang menawarkan
beragam promo sesuai yang
disediakan masing-masing Ya-
maha area.

Untuk area Bangka sendiri,
CV. Sumber Jadi selaku main
dealer Yamaha Bangka Beli-

Podcast Pesta Merdeka Yamaha

PANGKALPINANG -
Kepala Sekretariat Satgas Pena-
nganan Covid-19 Bangka Beli-
tung (Babel), Mikron Antariksa
mengatakan, lima dari tujuh
kabupaten/kota di Babel, dalam
status zero pasien positif Covid-
19. Ke-5 kabupaten tersebut,
Kabupaten Bangka, Bangka
Barat, Bangka Tengah, Bangka
Selatan dan Belitung Timur.

Sementara dua kabupaten/
kota lainnya, yakni Kota Pang-
kalpinang dan Kabupaten Beli-
tung terdata masih mempunyai
pasien terkonfirmasi positif
Covid-19 yang saat ini masih
menjalani perawatan untuk
pemulihan.

“Ada 6 pasien lagi yang masih
dirawat hingga sembuh, yakni
5 pasien di Pangkalpinang dan
1 di Belitung. Kita harap ke-6
pasien ini dapat sembuh juga
dan dinyatakan bebas dari
Covid-19,” ungkapnya, Kamis
(13/8/2020).

Dijelaskan Mikron, untuk
update situasi dan perkembang-
an Covid-19 di Babel per 13
Agustus 2020, Kamis hari ini
dilaporkan Pusat Pengendalian
Operasi Badan Penanggulangan
Bencana Daerah (Pusdalops
BPBD) Babel jumlah kumulatif
kasus positif tak ada penambah-
an, berikut juga dengan kesem-
buhan pasien.

“Kumulatif kasus masih sama
dengan kemarin yakni ber-
jumlah 203, dengan kesem-
buhan pasien sebanyak 195 or-
ang dan yang sedang menjalani
perawatan ada 6 pasien.
Dengan detail sebarannya,
Pangkalpinang 58 kasus tinggal
5 pasien dirawat, Bangka 61
kasus (nihil pasien dirawat),
Bangka Tengah 61 (nihil),
Bangka Barat 17 kasus (nihil),
Bangka Selatan 9 kasus (nihil),
Belitung 24 kasus (1 pasien
dirawat dan Belitung Timur (ni-
hil),” paparnya.

Dengan demikian, lanjut
Mikron, persentase tingkat or-
ang yang dinyatakan sehat dari

Covid-19 dan selesai isolasi di
Babel masih sama dengan ke-
marin yakni di angka 96,06
persen, sementara tingkat
kematian orang yang
terkonfirmasi Covid-19 sangat
rendah yakni di angka 0,99
persen.

“Kondisi ini harus kita jaga
dan terus kita pertahankan,”
tegasnya.

Ia meminta, agar masyarakat
tetap mematuhi protokol
kesehatan Covid-19 dalam
menjalani kehidupan sehari-
hari, kebiasaan baru ini tegas-
nya, merupakan upaya pen-
cegahan penyebaran virus Co-
rona. (nov/rls/R1)

Lima Kabupaten Zero Covid 19

Kalap Rusdan Aili Nekat
Bacok Tetangga
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Servis Sepeda Motor Yamaha
di Rumah Lewat Layanan SKY

JAKARTA - PT Yamaha
Indonesia Motor Manufac-
turing (YIMM) mengenalkan
program layanan perbaikan
sepeda motor di rumah (Ser-

vice Kunjung Yamaha/SKY)
selama pandemik virus co-
rona baru (COVID-19).

Melalui SKY, pemilik se-
peda motor Yamaha tidak

perlu datang ke bengkel,
selain menghindari paparan
virus, cara itu juga sejalan
dengan imbauan pemerintah
untuk #DiRumahAja.

Teknisi Yamaha akan da-
tang ke tempat tinggal kon-
sumen untuk melakukan
service sepeda motor Ya-
maha semua tipe.

“Service Kunjung Yamaha
merupakan program layanan
Yamaha yang sudah dinik-
mati konsumen sejak tahun
2012. Dan ini sangat mem-
bantu saat penyebaran virus
Corona yang mengganggu
aktivitas konsumen,” kata
M.Abidin, GM After Sales &
Motorsport PT Yamaha Indo-
nesia Motor Manufacturing
(YIMM) dalam siaran pers,
Selasa.

“Mereka tidak perlu khawatir
lagi karena bisa menggunakan
layanan SKY yang tersebar di
ratusan diler dan bengkel
resmi Yamaha. Kami siap
membantu konsumen, jadi
silakan menghubungi nomor
kontaknya dan dapatkan la-
yanan yang akan dikerjakan
dengan baik oleh teknisi kami
seperti layaknya di bengkel
resmi,” ungkap Abidin.

Prosedur untuk mendapat-

kan layanan SKY ini adalah
konsumen dapat menghu-
bungi nomor kontak diler dan
bengkel resmi Yamaha yang
memiliki program ini.

Kemudian, konsumen dapat
menyampaikan masalah se-
peda motornya dan selan-
jutnya mengatur jadwal servis.

Layanan yang diberikan
SKY meliputi perawatan
berkala dan penggantian
komponen motor tertentu.

Yamaha akan mengirimkan
teknisinya dalam jangkauan
jarak sesuai kebijakan ma-
sing-masing diler. Sedangkan
untuk biaya dan pembelian
part, harganya sama dengan
di diler.

Yamaha juga melengkapi
teknisi dengan masker dan
hand sanitizer. Sepeda motor
konsumen akan disemprot
disinfektan setelah selesai
diservis.

Suhu tubuh teknisi yang
dikirim untuk melakukan SKY
juga sudah diukur terlebih
dahulu sebagai upaya pe-
nangkalan corona. (ant)

Tiga Layanan Utama
Aplikasi “My Yamaha”

dan Cara Pakainya
JAKARTA - PT Yamaha Indonesia

Motor Manufacturing menghadirkan
Mobi le Apps “My Yamaha Motor”
pada hari  in i  guna memberikan
pelayanan kepada pelanggan setia
dengan memanfaatkan pesatnya tren
dunia digital.

“Dan hari ini, Yamaha Indonesia
kembali meluncurkan aplikasi  baru
bernama My Yamaha Motor yang lebih
memudahkan semua konsumen
Yamaha dalam mendapatkan pe-
layanan terbaik dari seluruh sumber
daya yang Yamaha miliki,” ungkap Mi-
noru Minamoto President Director &
CEO PT Yamaha Indonesia Motor
pada Rabu.

Minoru menambahkan, aplikasi ini
merupakan kelanjutan dan konsistensi
Yamaha setelah pada akhir 2019
membuat terobosan dengan melun-
curkan aplikasi Y-Connect yang dapat
menghubungkan pengendara dengan
All New NMAX 155.

Cara Pakai
Agar dapat menikmati seluruh menu

layanan yang terdapat pada aplikasi
My Yamaha Motor, pemi lik sepeda
motor Yamaha diharuskan untuk
melakukan registrasi.

Sela in registrasi, pengguna juga
wajib memasukan nomor rangka
sepeda motor serta nomor handphone
(seluler) pada halaman registrasi di
aplikasi. Setelah itu, akan ada pesan
singkat masuk yang mengirimkan kode
veri fikasi  pendaftaran. Aplikasi My

Yamaha Kenalkan Wajah Baru MX-King
JAKARTA - Yamaha Indonesia memper-

kenalkan generasi terbaru sepeda motor “bebek”
bergaya sport, MX-King 150, dengan desain
facelift dan warna-warna anyar, menjelang tutup
tahun 2018. MX-King generasi baru dipoles
dengan balutan warna terkini antara lain biru
metalik, merah matte, serta oranye metalik yang
diklaim akan menonjolkan kesan balap.

MX-King, pesaing Honda Supra GTR 150,
mempertahankan gaya agresif dengan
lekukan tajam guna menyasar calon konsu-
men milenial yang menyukai sepeda motor
berkarakter sporty, energik serta modern.

“MX-King generasi terbaru merupakan upaya
dari Yamaha untuk terus memberikan nilai
tambah bagi para pecinta motor moped bergaya
sport yang ada di Tanah Air,” kata Deputy GM
Marketing PT Yamaha Indonesia Motor
Manufacturing (YIMM), Yordan Satriadi, dalam
keterangan tertulisnya, Jumat (14/12) malam.

“Yamaha mencoba mendengarkan ke-
butuhan konsumen untuk dapat menghadirkan
motor moped yang tidak hanya memiliki
tampilan lebih sporty namun juga kaya akan
fi tur guna meningkatkan performa saat
berkendara,” ucap Yordan. Fitur baru yang
disematkan pada motor berkapasitas mesin
150cc itu antara lain lampu depan LED hingga
speedometer full digital berdesain futuristik.

MX-King juga te lah di lengkapi  dengan
lampu hazard yang berfungsi sebagai tanda
ketika pengendara mengalami kondisi darurat.
Ban tubeless berukuran lebih besar dari model
sebelumnya, 90/80-17 pada depan serta 120/
70-17 di belakang, membuat rasa berkendara

semakin stabil  dan sepeda motor ter lihat
gagah. Motor itu memakai mesin Fuel Injection
150cc 5 percepatan berpendingin cairan.
Tenaga yang dihasilkan sebesar 11.3 kW/

8,500rpm dengan torsi maksimum 13.8 kW/
7,000rpm. MX-King generasi terbaru dijual
Rp22,9 juta dan Rp23,2 juta edisi Movistar
Livery, berstatus on the road Jakarta. (antara)

Yamaha Motor saat ini baru tersedia
dalam platform Andorid dan akan
tersedia juga untuk iOS dalam bebe-
rapa bulan ke depan.

Sebagai tambahan informasi, De-
sember lalu Yamaha Indonesia juga
telah meluncurkan aplikasi Y-Connect
yang diperuntukan bagi pengguna All
New NMAX 155 Connected/ABS.
Aplikasi tersebut memiliki fitur yang
dapat memberikan informasi mengenai
lokasi parkir, notifikasi panggilan dan
pesan yang masuk, rekomendasi
perawatan motor (oli dan aki), konsumsi
bahan bakar dan notifikasi jika terjadi
malfungsi pada motor.

Tiga Layanan
Dalam aplikasi My Yamaha Motor,

terdapat tiga menu layanan utama yang
menyajikan beragam informasi bagi
seluruh pengguna motor Yamaha
(tahun 2011 ke atas dan bukan CBU).

Informasi Motor & Servis
Informasi  panduan pemi l ik ken-

daraan (manual e-book), ketentuan
ga rans i ,  keten tuan Ka rtu Se rv is
Grat is  (KSG)  dan Ka rtu Se rv is
Berkala (KSB)

Pemberitahuan atau notifikasi secara
otomatis terkait Servis Gratis (3 hari
sebelum masa KSG habis) dan Servis
Berkala (3 bulan setelah servis
terakhir). Pemberian nilai kepuasan
(rating) setelah melakukan servis di
dealer. Serta r iwayat layanan pe-
rawatan motor. (ant)

Batik Mandala Juara Favorit Mio Digital Custom Challenge
JAKARTA - Mio Digital Custom Challenge

yang diselenggarakan PT Alfa Scorpii
sebagai salah satu diler utama Yamaha In-
donesia telah menemukan beberapa pe-
menangnya.

Kategori Juara Favorit yang dipilih
berdasarkan vote terbanyak, menunjuk Mio
berdesain Batik Mandala karya Arif Rahman
Daulay sebagai pemenang.

“Selamat kami ucapkan kepada para
pemenang. Dan terima kasih kepada seluruh
peserta dan voters yang sudah ikut berpar-
tisipasi dalam kompetisi Mio Digital Custom
Challenge,” kata General Manager Alfa
Scorpii, Joni Lie dalam siaran pers Yamaha,

Jumat. Arif Rahman Daulay sebagai juara
favorit mengatakan, “Saya senang batik,
apalagi konsep batik Mandala yang bentuk-
nya geometris. Sebagian besar karena
konsep desain saya itu kebanyakan di batik.”

Mio Digital Custom Challenge diseleng-
garakan selama satu bulan hingga Juni 2020,
diikuti 187 peserta dari 183 kota di seluruh
Indonesia dengan perwakilan Yamaha Indo-
nesia dan Alfa Scorpii sebagai tim juri.

Pemenang lainnya, Andre Meisel Laiya
menyabet dua gelar, juara pertama dengan
tema Street Fighter dan peringkat ketiga
bertemakan Classic Brown. Pria asal Medan
itu memanfaatkan pengalamannya bekerja

di percetakan yang membuatnya cukup se-
ring membuat desain decal untuk motor.

“Desain Street Fighter ini menggam-
barkan semangat anak muda saat ini yang
suka memiliki tampilan yang terkesan tegas
dan garang. Sedangkan Classic Brown
mengusung sentuhan vintage terinspirasi
selera anak muda saat ini banyak yang
menyukai style motor ala zaman dulu,” kata
Andre.

Pemenang kedua kategori “Menang
Banyak” diraih peserta asal Kota Pematang-
siantar yaitu Ahmad Azhar Ginting, melalui
tema Honeycomb yang memadukan konsep
alam dengan modern.

Adapun “Kando Award” dimenangkan
Wibowo Hari Nugroho dari Jakarta Selatan
melalui tema “Sleeping Utopia” yang
terinspirasi dari kehidupan manusia sehari-
hari, yakni kesibukan masyarakat. (ant)


